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			Apple Patenkan Teknologi Layar Lipat untuk iPhone dan iPad
		

		
		
			Maret 20, 2024TeknologiApple, iPad, iPhone, MacBook, Ponsel LipatLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Apple kemungkinan akan meluncurkan iPhone atau iPad lipat dalam waktu dekat. Hal tersebut mungkin didasarkan pada teknologi baru yang dipatenkan Apple yang dapat mencegah kerutan pada layar ponsel.

Menurut Apple, perlakuan kimiawi menipiskan layar pada titik lipatannya. Untuk memperhalus area tersebut, dimungkinkan juga untuk menggunakan bahan layar yang berbeda dari yang tersedia saat ini.

Paten teknologi Apple mengklaim bahwa penipisan layar nantinya dapat ditutupi dengan menggunakan lapisan penutup transparan pada panel layar. Area yang menipis diperkuat secara lokal dengan polimer cair dan diolah dengan sinar UV, panas, katalis, dan metode lainnya.

Paten tersebut mengharuskan seluruh komposisi kaca layar ponsel Apple diubah. Misalnya, natrium pada permukaan kaca digantikan oleh kalium.

Hal ini menciptakan kerutan pada lapisan permukaan di bawah pengaruh tegangan tekan, sehingga kaca dapat mencegah goresan dan kerusakan lain akibat penggunaan.

Berdasarkan paten teknologi yang terdaftar, orang dalam industri ponsel Korea percaya bahwa tahun 2026 adalah waktu yang realistis untuk meluncurkan ponsel lipat Apple.

Itu lebih cepat dari prediksi analis Apple Ming-Chi Kuo yang menyebut MacBook 20,3 inci yang akan dirilis pada tahun 2027 akan menjadi produk pertama Apple dengan layar yang dapat dilipat.

Arena GSM

Pilihan Editor: Pratikno dan Retno Marsudi masuk dalam daftar pembicara di Masjid Ramadhan UGM

Google sudah berada di bawah pengawasan karena membayar Apple miliaran dolar untuk menjadi penyedia pencarian default. Baca selengkapnya

Apple membuka peluang kerja sama dengan Apple dalam urusan kecerdasan buatan. Akankah kedua raksasa teknologi ini kembali membuat terobosan? Baca selengkapnya

Apple resmi menghentikan produksi Macbook Air M1. Harganya pun turun menjadi sekitar Rp 10 jutaan. Baca selengkapnya

Berikut adalah cara mudah untuk mentransfer semua pesan WhatsApp dan file media Anda dari iPhone ke Android. Baca selengkapnya

Merekam percakapan panggilan WhatsApp di Android dan iPhone menjadi berita terpopuler di Top 3 Berita Tekno Hari Ini. Baca selengkapnya

Merekam percakapan panggilan WhatsApp di ponsel Android atau iPhone tidaklah sulit. Melakukan hal ini. Baca selengkapnya

Perusahaan Apple sedang menguji kecerdasan buatan atau iklan otomatis yang didukung kecerdasan buatan

Garmin memperkenalkan dua jam tangan pintar olahraga baru dengan fitur yang ditingkatkan. Salah satu keunikannya adalah dapat bertahan hingga 11 hari. Baca selengkapnya

Samsung menambah seri notebook Galaxy Book 4 dengan merilis Galaxy Book 4 Edge. Baca selengkapnya

Kasus Pembajakan Paket Shopee Express Tangkap Raiza Putriku alias Ebhi alias Angi: Pemrosesan surat dakwaan kejaksaan memasuki babak baru. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			TikTok Mau Dilarang di AS, Berimbas ke Indonesia?
		

		
		
			Maret 20, 2024Teknologias larang tiktok, budi arie setiadi, kominfo, menkominfo, tiktokLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Dewan Perwakilan Rakyat AS telah meloloskan rancangan undang-undang besar yang dapat melarang TikTok. Apakah pelarangan ini akan berdampak pada nasib TikTok di Indonesia?

Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Budi Arieh Setiadi pun turut bereaksi terhadap permasalahan global ini. Ia mengklaim Kementerian Komunikasi dan Informatika (Cominfa) akan bertemu dengan TikTok.

“Ya, aku ingin bertemu denganmu minggu depan. Akan kita bahas,” kata Budi usai penandatanganan nota kesepahaman dengan Microsoft Indonesia di kantor Kementerian Komunikasi dan Informatika di Jakarta, Kamis (14/3/2024).

Saat ditanya awak media, negosiasi apa yang akan dibicarakan antara Menkominfo dan TikTok, Budi mengatakan, persoalan tersebut terutama terkait keamanan data pengguna.

“Iya kita belum tahu, tapi nanti kita bicara soal keamanan data, karena banyak yang meragukannya, tapi tetap harus kita lihat dulu,” ujarnya.

Seperti diberitakan sebelumnya, RUU AS memberi waktu enam bulan kepada perusahaan induk TikTok, ByteDance, untuk menjual sahamnya atau aplikasinya akan diblokir di AS. Agar suatu rancangan undang-undang menjadi undang-undang, rancangan undang-undang tersebut harus disetujui oleh Senat dan ditandatangani oleh presiden. Intinya, TikTok harus memutuskan semua hubungan dengan Tiongkok.

Anggota parlemen AS telah lama mengkhawatirkan pengaruh Tiongkok terhadap TikTok. Mike Gallagher dari Partai Republik Wisconsin, salah satu penulis rancangan undang-undang tersebut, mengatakan Amerika Serikat tidak dapat mengambil risiko bahwa platform berita dominan dikendalikan atau dimiliki oleh perusahaan-perusahaan yang terkait dengan Partai Komunis Tiongkok.

Tiongkok telah memperingatkan bahwa usulan pelarangan TikTok akan menimbulkan konsekuensi negatif, lapor BBC detikINET. Juru bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok Wang Wenbin menuduh Amerika Serikat menindak TikTok, padahal Amerika Serikat tidak menemukan bukti bahwa TikTok mengancam keamanan nasional.

“Perilaku penindasan ini, yang tidak dapat terjadi dalam persaingan yang sehat, mengganggu aktivitas bisnis normal perusahaan, melemahkan kepercayaan investor internasional terhadap lingkungan investasi dan merusak tatanan ekonomi dan komersial internasional yang normal. Pada akhirnya, hal ini pasti akan merugikan Amerika Serikat sendiri.” “dikatakan.

“AS berencana memblokir TikTok, bagaimana dengan Indonesia?” tonton video (Agustus/Agustus)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Suleika Jaouad Kenakan Gaun Rancangan Angelina Jolie di Karpet Merah Oscar 2024
		

		
		
			Maret 19, 2024Hiburanangelina jolie, atelier jolie, busana karpet merah oscar suleika jaouad, busana rancangan angelina jolie, jenama fashion yang didirikan Jolie pada 2023 dan menguAtelier Jolie, jon batiste, suleika jaouadLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, JAKARTA — Aktris Angelina Jolie tak menghadiri Academy Awards ke-96 alias Oscar 2024, namun ia “terwakili” dengan gaun yang dikenakannya. Penulis sekaligus pembicara Amerika, Suleika Jaouad, terlihat mengenakan gaun sutra rancangan Jolie.

Dikutip dalam laman Marie Claire, Selasa (12/3/2024), momen tersebut menandai gaun pertama Jolie rancangan seorang selebriti di karpet merah Oscar. Dalam siluet reflektif, Jaouad pergi ke Oscar bersama suaminya, musisi Jon Batiste.

Selain dikenal sebagai penulis terlaris, Jaouad juga membintangi film dokumenter biografi American Symphony 2023 tentang kehidupan Batiste, istrinya. Film dokumenter tersebut mendapat nominasi kategori lagu orisinal terbaik.

Gaun rancangan Jolie mendukung Jaouad tampil lebih elegan. Pakaian tersebut merupakan buatan Atelier Jolie, brand fashion yang didirikan Jolie pada tahun 2023 yang mengusung konsep ramah lingkungan. Dalam keterangannya, Jolie membeberkan detail gaun tersebut.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Pria ‘Paru-paru Besi’ Survivor Polio Meninggal Dunia di Usia 78 Tahun
		

		
		
			Maret 19, 2024Kesehatanparu-paru besi, penyakit polio, polioLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Pria ‘Iron Lung’ Paul Alexander meninggal pada usia 78 tahun. Berita itu dibagikan di halaman penggalangan dana yang dibuat untuk mengumpulkan uang untuk biaya pengobatan dan perumahannya.

“Paul Alexander, ‘Pria di Paru-Paru Besi’, meninggal kemarin,” demikian bunyi postingan di situs penggalangan dana tersebut.

Kabar meninggalnya Paul Alexander juga dibenarkan oleh teman lamanya Daniel Spinks. Daniel mengatakan Alexander baru-baru ini dirawat di rumah sakit setelah didiagnosis mengidap COVID-19, namun penyebab kematiannya belum diketahui.

Alexander berusia 6 tahun ketika dia mulai menggunakan paru-paru besi, sebuah silinder yang mengelilingi tubuhnya karena tekanan udara di dalam ruangan memaksa udara masuk dan keluar dari paru-parunya. Dalam beberapa tahun terakhir, dia telah menerima jutaan penayangan di akun TikToknya.

Dalam “Percakapan dengan Paul” di TikTok, Alexander menjelaskan bahwa “menjadi positif adalah cara hidup bagi saya” saat kepalanya bersandar di bantal dan paru-paru logam terdengar di latar belakang.

Spinks mengatakan, sikap positif Alexander berdampak besar bagi orang-orang di sekitarnya.

“Bersama Paul memberikan pencerahan dalam banyak hal,” kata Spinks kepada APNews.

Berikutnya: Tekad mereka untuk bertahan hidup

(untuk mengetahui)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Menang Penalti Atas Porto, Arsenal Dapat Pengalaman Penting
		

		
		
			Maret 19, 2024Olahragaarsenal, Liga Champions, theo walcottLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

“Arsenal” mengalahkan “Porto” melalui adu penalti dan mencapai perempat final Liga Champions. Diyakini bahwa “penembak” memperoleh banyak pengalaman.

Di Emirates Stadium, Rabu (13/3/2024), Arsenal mengalahkan Porto 1-0 setelah 90 menit pada pertandingan leg kedua babak 16 besar Liga Champions. Gol Leandro Trossar membuat pertandingan dilanjutkan ke perpanjangan waktu.

Total skor pertandingan “Arsenal” – “Porto” adalah imbang 1:1. Pertandingan sempat imbang 1-0 sebelum perpanjangan waktu berakhir hingga pertandingan dilanjutkan ke adu penalti.

Tim asuhan Mikel Arteta menang lewat adu penalti dengan skor 4:2. Empat penendang Meriam London Declan Rice, Bukayo Saka, Kai Havertz, dan Martin Odegaard sukses menendang bola. Sementara pemain Porto Galeno dan Wendell tak mampu membobol gawang Arsenal, Marko Grujic dan Eduardo Cossa sukses melakukannya.

Theo Walcott menyebut pengalaman Arsenal meraih penalti di babak 16 besar Liga Champions sangat berarti. Mantan striker Arsenal itu menegaskan bahwa Meriam London tahu apa yang diperlukan untuk menang dalam situasi yang sama.

“Pengalaman mengambil penalti pada level itu dan memenangkannya adalah sesuatu yang akan diingat dan diambil oleh para pemain,” kata Walcott kepada BBC.

“Mereka akan tahu apa yang diperlukan untuk menang pada saat ini. Mereka pernah dikecewakan oleh Porto, tapi mereka bisa mengatasinya, mereka akan memahaminya dan mereka akan tahu untuk tidak bereaksi terhadap hal itu di masa depan, ” dia menambahkan. Saksikan adu penalti Porto Arsenal ke perempat final Liga Champions (cas/bay)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Dokter Spesialis Mata Sebut Glaukoma Sebagai Silent Killer
		

		
		
			Maret 18, 2024Kesehatanglaukoma, kebutaan permanen, kerusakan mata, skrining glaukomaLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, SURABAYA – Dokter spesialis mata Yulia Primitasari dari Universitas Airlangga (Unair) mengingatkan masyarakat untuk mewaspadai penyakit glaukoma. Glaukoma adalah suatu kondisi kerusakan saraf mata yang menyebabkan penyempitan bidang penglihatan.

Salah satu faktor penyebab seseorang mengalami glaukoma adalah tekanan berlebihan pada bola mata.

Yulia mengatakan, glaukoma merupakan penyakit silent killer. Pasalnya, penderita glaukoma tidak merasakan dampak negatifnya secara langsung, melainkan dampaknya akan muncul secara bertahap hingga penderitanya mengalami kerusakan mata.

Penyakit glaukoma ini tidak muncul secara tiba-tiba. Anda mungkin pernah mengalaminya, namun Anda tidak merasa menimbulkan kerusakan, ” kata Yulia, Kamis (14/3/2024).

Yulia menjelaskan, salah satu upaya preventif yang bisa dilakukan adalah dengan melakukan pemeriksaan berkala. Skrining berkala dapat dilakukan, terutama pada usia di atas 50 tahun, untuk mendeteksi dini dan menghindari keseriusan.

Selain itu, menurutnya, orang yang memiliki riwayat penyakit bawaan dalam keluarga juga harus menjalani pemeriksaan rutin. Riwayat penyakit bawaan, kata dia, dapat meningkatkan faktor risiko dibandingkan orang yang tidak memiliki riwayat penyakit bawaan.

“Pemeriksaan ini penting untuk mencegah penyakit glaukoma. Sebab jika tidak dilakukan pemeriksaan berkala secara dini maka akan terjadi kerusakan mata yang serius hingga kebutaan permanen,” ujarnya.

Yulia melanjutkan, meski tidak bisa disembuhkan sepenuhnya, glaukoma bisa diobati untuk mencegah keparahannya. Salah satunya adalah dengan memberikan obat untuk mengurangi tekanan mata. Semoga obatnya berhasil membuat tekanan mata Anda kembali normal.

“Jika pengobatan tersebut kurang efektif, biasanya kami melakukan pengobatan tambahan, khususnya laser atau pembedahan. Namun, sebelum melakukan pengobatan tambahan, kita perlu melihat faktor risiko dan komplikasi yang dialami penderita glaukoma,” ujarnya.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Transmart Banjir Diskon 20% Setiap Hari buat Aneka Produk Segar
		

		
		
			Maret 18, 2024Bisnispromo transmart, transmart, transmart diskon 20 persen, transmart diskon 20 persen setiap hariLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Transmart diisi ulang setiap hari dengan diskon 20%. Transmart Diskon 20% Setiap hari, Transmart memberikan diskon 20% untuk berbagai produk baru.

Diskon Transmart 20% setiap hari mulai pembukaan toko hingga pukul 22.00 atau 22.00 waktu setempat. Diskon ini berlaku setiap hari mulai Senin 4 Desember 2023.

Salah satu produk yang didiskon adalah anggur Muscat. Anggur Muscat didiskon dengan harga 5.592/100 gr. Dari harga aslinya 6.990/100 gr. Lalu ada juga semangka merah mulai dari Rp 990 hingga Rp 792 per 100 gram.

Diskon ini juga berlaku untuk produk daging seperti daging shabu 500 gram. Harga awal Rs 89.900 turun menjadi Rs 71.920. Ada juga ikan Shisamo dengan diskon Rp 59.920/kantong dari harga awal Rp 74.900/kantong.

Berbagai jenis bakso dan seafood juga dibanderol dengan harga murah. Harga awal Rp 8.450/100 g, diskon berlaku hingga 6.760/100 g.

Diskon 20% setiap hari pada produk ini berlaku untuk transaksi menggunakan Allo Prime, Kartu Kredit Bank Mega atau Kredit Bank Mega Syariah.

Bagi yang belum memiliki kartu kredit Bank Mega, jangan khawatir. Tersedia unit instan di toko Cibubur dan Central Park.

Bagi yang belum memiliki Allo Prime, download aplikasi Allo Bank di PlayStore atau AppStore. Cukup klik tautan ini, unduh dan perbarui ke Allo Prime. (dasi/dasi)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Geger Penemuan Spesies Baru Ikan Hiu, Memiliki Gigi Menyerupai Manusia
		

		
		
			Maret 18, 2024EdukasiLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse Edukasi – Di perairan pesisir timur laut Australia, sebuah penemuan ilmiah yang mengejutkan baru-baru ini mengungkap spesies hiu baru dan menarik perhatian para ilmuwan di seluruh dunia.

Spesies ini dikenal dengan nama ilmiah Heterodontus marshallae atau Hiu Tanduk Lukis. Tak hanya menampilkan adaptasi unik, namun juga menyimpan rahasia keanekaragaman hayati di lautan luas dan dalam.

Laporan IFLScience, Senin, 14 Agustus 2023 Di perairan dalam lepas pantai timur laut Australia, keajaiban bawah laut baru-baru ini menyadarkan dunia ilmiah. Spesies hiu baru, yang dikenal sebagai Hiu Tanduk Lukis (Heterodontus marshallae), telah ditemukan dan dideskripsikan oleh para ilmuwan.

Hiu ini termasuk dalam ordo Heterodontiformes, yang memiliki ciri gigi manusia yang tidak biasa. Namun keunikan spesies ini tidak hanya sebatas pada giginya saja, tetapi juga pola warna kulit yang menarik serta adaptasi lingkungan.

Salah satu ciri paling khas dari hiu tanduk yang dicat adalah giginya yang mirip manusia. Geraham ini lebih dari sekedar terlihat menarik; mereka adalah adaptasi evolusioner yang memungkinkan hiu ini menghancurkan mangsa bercangkang keras seperti krustasea dan moluska.

Struktur gigi unik ini membedakannya dari hiu lain dan memainkan peran penting dalam ekologi dan pola makan spesies ini.

Tidak hanya giginya yang khas, Hiu Tanduk Lukis juga memiliki ciri khas lain yang membedakannya dengan hiu lain dalam ordo yang sama, yaitu Heterodontiformes.

Spesies ini mempunyai tanduk kecil di atas mata dan rahang yang luar biasa besar untuk ukuran tengkorak. Ini merupakan adaptasi yang membantu hiu-hiu tersebut dalam aktivitas predatornya di berbagai habitat bawah air. Proses menemukan dan mendeskripsikan hiu tanduk yang dicat melibatkan banyak pekerjaan yang dilakukan oleh para ilmuwan dan peneliti.

Awalnya spesies ini belum ditemukan karena mirip dengan hiu zebra yang banyak ditemukan di perairan dangkal dekat Indonesia dan Jepang. Namun, analisis genetik terperinci mengungkapkan perbedaan genetik yang signifikan, sehingga meningkatkan jumlah spesies dalam ordo Heterodontiformes menjadi 10.

Penemuan ini menjadi lebih menarik ketika spesimen hidup Hiu Tanduk Lukis ditemukan secara kebetulan saat survei dasar laut di Australia Barat. Studi-studi ini memberikan wawasan berharga mengenai keanekaragaman hayati laut dan mekanisme adaptasinya yang luar biasa.

Terakhir, penemuan Hiu Tanduk Lukis menyoroti keajaiban pembangunan dan kekayaan alam di timur laut Australia. Dengan gigi mirip manusia dan adaptasi lingkungan yang unik, hiu ini memberikan gambaran menarik tentang bagaimana makhluk hidup beradaptasi dengan lingkungannya.

Penelitian lebih lanjut terhadap spesies ini mungkin akan mengungkap lebih banyak rahasia tentang bagaimana evolusi dan keanekaragaman hayati ada di bawah permukaan laut. Peneliti UI Jadi Pengamat Independen Pemilu Rusia: Tak Ada Tabel dan Penghitungan Cepat. Devie Rahmawati, pakar dari Universitas Indonesia (HÍ), akan menjadi pakar independen pengamat pemilu presiden Rusia yang akan berlangsung pada 15-17 mendatang. Maret 2024 grazingforgrouse 16 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Tarif Tol Jakarta-Cikampek Naik Mulai 9 Maret 2024, Segini Besarannya
		

		
		
			Maret 17, 2024Bisniskenaikan tarif tol, tarif tol, tol jakarta cikampek, tol japek, tol layang mohamed bin zayed mbzLawrence Gonzalez					

	

		
		JAKARTA – PT Jasa Marga (Persero) mengumumkan penambahan jumlah tol gabungan Tol Jakarta – Cikampek (Japek) dan Jalan Layang Mohamed Bin Zayed (MBZ) antara -9 Maret 2024 pukul 00.00 WIB.

Pokok-pokok perubahan harga bersama tersebut didasarkan pada keputusan finansial ruas Tol Jakarta-Cikampek mulai September 2016 hingga Desember 2023 dengan perhitungan tambahan pendanaan ruas Jalan Layang MBZ mulai Oktober 2020 hingga Desember 2023.

Selain itu, produk lainnya adalah pengembalian investasi peningkatan kapasitas Jalan Jakarta-Cikampek dari KM 50 menjadi KM 67 hingga Cikampek dan KM 62 menjadi KM 50 Jakarta termasuk – penataan 4 ruang Emergency Parking Bay. . di Jalan Layang MBZ.

Peningkatan kapasitas jalur di Jalan Tol Jakarta-Cikampek telah selesai pada periode tahun 2022 hingga 2023, yaitu dengan menambah kapasitas jalur tol dari 3 lajur menjadi 4 lajur menjadi 18,2 km.

Peningkatan kapasitas ini dimaksudkan untuk meningkatkan keseimbangan dengan mengurangi kemacetan lalu lintas pasca KM 48 Cikampek akibat perpotongan 2 jalur lalu lintas Tol Jakarta-Cikampek dan Jalan Layang Mohamed Bin Zayed.

Perbaikan lain juga dilakukan pada Flyover MBZ, yakni dengan menyediakan parkir darurat di 4 tempat, seperti KM 21 dan KM 41 di Cikampek serta KM 40 dan KM 22 di Jakarta. Semua ini dilakukan sebagai respons terhadap kebutuhan keselamatan pengguna jalan ketika terjadi keadaan darurat di jalan dengan tingkat tol yang tinggi.

Perubahan harga gabungan Jalan Tol Jakarta-Cikampek dan Jalan Layang MBZ didasarkan pada Keputusan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor: 250/KPTS/M/2024 tanggal 2 Februari 2024 tentang Revisi tarif penggabungan Jakarta- Tol Cikampek dan Tol Jakarta-Cikampek.Cikampek II.

Vice President and Legal Secretary PT JTT, Ria Marlinda Paallo menjelaskan, perubahan tarif pajak ini diperlukan untuk menjamin iklim investasi yang baik di bidang telekomunikasi jalan raya, menjaga kepercayaan investor dan pelaku usaha terhadap perekonomian Indonesia, serta menjamin pelayanan. Penyelenggara jalan tol tetap menggunakan The Service Performance Model (SPM).

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Bagaimana Keadaan Janin saat Ibu Hamil Puasa? Ini Kata Ahli
		

		
		
			Maret 17, 2024Kesehatanibu hamil, janin, puasaLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Puasa Ramadhan wajib bagi seluruh umat Islam. Namun, sebagian ibu hamil khawatir puasa dapat memengaruhi kondisi janinnya.

Lalu apakah puasa aman untuk ibu hamil? Dan benarkah puasa bisa mempengaruhi kondisi janin? Simak uraian dibawah ini untuk penjelasannya. Amankah berpuasa saat hamil?

Wanita hamil boleh berpuasa atau tidak. Dibuat oleh Dr. Amir Fahad dari SPOG, kutipan dari website Universitas Erlanga.

“Ibu hamil tidak dilarang berpuasa, tapi jika terlalu menekan kehamilan hingga berdampak pada janinnya, maka boleh tidak berpuasa,” kata dr Amir.

Puasa diperbolehkan selama kebutuhan dan asupan gizi terpenuhi. Saat hamil, Anda membutuhkan nutrisi yang lengkap, seperti protein, vitamin, lemak, karbohidrat, dan mineral.

“Ibu hamil bisa berpuasa jika kebutuhan dan pasokan terpenuhi,” kata dokter dari RS Hermina itu.

Selain itu, dr Amir mengatakan sebaiknya ibu hamil tidak berpuasa jika puasa dapat berdampak pada janin. Misalnya, jika dia memiliki kondisi lain seperti diabetes gestasional, tekanan darah tinggi, atau penyakit jantung yang dapat membahayakan janinnya, dia tidak boleh berpuasa.

Boleh berpuasa asalkan tidak ada penyakit penyerta, imbuhnya.

Selain itu, orang yang berpuasa juga rentan mengalami dehidrasi karena kurang mendapat cairan. Oleh karena itu, ibu hamil yang berpuasa harus mewaspadai tanda-tanda dehidrasi, antara lain lebih jarang buang air kecil dan urine berwarna gelap.

“Kalau dehidrasi ini terjadi, (ibu hamil) boleh membatalkan puasanya. Jangan memaksakan diri, apalagi jika merasa pusing dan ingin pingsan,” jelas dr Amir. Kondisi janin saat ibu hamil berpuasa

Jika ibu hamil berpuasa, apakah berpengaruh terhadap kondisi janinnya? Seperti dikutip dari laman Babycentre UK, penelitian menunjukkan bahwa puasa tidak mempengaruhi berat badan dan panjang bayi serta waktu kelahirannya.

Penelitian lain menunjukkan sedikit atau tidak ada efek pada bayi baru lahir yang ibunya berpuasa selama kehamilan. Sejauh ini, berikut hasil penelitian mengenai puasa saat hamil yang telah dilaporkan: Puasa tidak meningkatkan kemungkinan bayi lahir prematur. Bayi tidak akan mengalami berat badan lahir rendah (BBLR) bila ibu berpuasa saat hamil. Puasa pada trimester kedua dapat menurunkan risiko terkena diabetes gestasional dan mencegah penambahan berat badan.

Hasil penelitian juga mengungkapkan bahwa sebagian ibu hamil mungkin mengalami dehidrasi atau kekurangan energi karena tidak diperbolehkan makan atau minum selama berpuasa. Dan dehidrasi juga menjadi hal yang harus diwaspadai ibu hamil saat berpuasa.

Nah, saat ibu hamil berpuasa menurut penelitian, itulah penjelasan kondisi janinnya. Namun perlu diingat, ada baiknya Anda memeriksakan diri ke dokter kandungan sebelum ibu hamil berpuasa. Tonton video “Berat badan bertambah saat hamil? Cek batas normalnya!” (azn/fds)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Ilmuwan Temukan Cara Mematikan Rasa Takut dari Pusat Otak
		

		
		
			Maret 17, 2024Sainsjenis rasa takut, otak, psikologi, sains, takutLawrence Gonzalez					

	

		
		LONDON – Ketakutan: perasaan yang bisa membuat bulu kuduk berdiri, jantung berdebar kencang, dan rasa dingin di perut. Perasaan ini bisa melumpuhkan, menjijikkan, tapi juga sangat manis.

Namun, rasa takut juga merupakan emosi yang penting – respons alami terhadap bahaya yang meningkatkan peluang kita untuk bertahan hidup.

Namun, ketakutan tidak selalu bisa dibenarkan. Dalam kondisi seperti kecemasan dan depresi, respons rasa takut bisa berlebihan dan tidak sesuai dengan situasi, sehingga mengganggu kesehatan mental dan kualitas hidup.

Sebuah tim yang dipimpin oleh ahli saraf Hui-Quan Li dari Universitas California San Diego memetakan perubahan kimia otak dan gejala neurologis pada tikus dengan rasa takut yang parah. Anehnya, mereka juga menemukan cara untuk mematikannya.

Namun, ada kalanya rasa takut bukanlah respons yang tepat. Dalam kondisi seperti gangguan kecemasan dan depresi, respons rasa takut dapat bervariasi tergantung pada situasi atau lingkungan seseorang, sehingga sangat memengaruhi kesehatan mental dan kualitas hidup.

“Hasil kami memberikan wawasan penting mengenai mekanisme yang terlibat dalam pengkondisian rasa takut,” kata ahli neurobiologi Nicholas Spitzer dari UC San Diego seperti dilansir Science Alert.

“Manfaat dari memahami proses-proses ini pada tingkat detail molekuler adalah bahwa apa yang terjadi dan di mana hal itu terjadi memungkinkan adanya tindakan langsung terhadap mekanisme yang mendorong gangguan terkait.” dia menekankan.

Meskipun rasa takut adalah emosi yang normal, rasa takut yang ekstrem dapat mengganggu kehidupan sehari-hari. Memahami cara kerja saklar rasa takut ini dapat membantu kita mengembangkan cara yang lebih efektif untuk mengelola dan mengatasi rasa takut.

Penelitian ini masih dalam tahap awal, dan masih banyak yang perlu dipelajari mengenai ketakutan akan peralihan. Namun, temuan ini membuka peluang baru untuk membantu orang yang berjuang melawan rasa takut dan kecemasan.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Liga Champions: Begini Kata Marko Arnautovic setelah Golnya Antar Inter Milan Kalahkan Atletico Madrid 1-0
		

		
		
			Maret 16, 2024OlahragaInter Milan, Inter Milan vs Atletico Madrid, Liga Champions, Marko ArnautovicLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Striker Inter Milan Marko Arnautovic menyebut pentingnya peran rekan satu timnya saat ia mencetak gol kemenangan Nerazzurri untuk mengalahkan Atletico Madrid pada leg pertama Liga Champions di Giuseppe Meazza di Milan. Rabu pagi WIB, 21 Februari 2024. “Para suporter dan pemain semuanya memberikan dukungannya kepada saya. Itu adalah momen yang luar biasa bagi saya, memberi saya energi yang saya butuhkan untuk mencetak gol,” ujar Arnautovic dikutip Football Italia, Rabu . . Pemain asal Austria itu menjelaskan, setidaknya ada dua peluang emas yang ia peroleh pada laga tersebut namun gagal diwujudkan. Namun, Arnautovic yang masuk sebagai pengganti Marcus Thuram berhasil mencetak gol pada laga tersebut dan itu menjadi momen penting baginya karena baru saja pulih dari cedera. “Itu jelas merupakan salah satu gol terpenting dalam karier saya. Itu bukan masa yang mudah setelah cedera, saya memerlukan waktu untuk kembali dan baru-baru ini saya memiliki banyak peluang namun saya tidak mencetak gol. Tujuan saya di sini adalah untuk mencetak gol,” jelas Arnautovic. Memuji rekan satu timnya atas assist dan gol mereka, mantan pemain Stoke City ini mengaku menyayangkan Inter memenangkan pertandingan hanya dengan selisih satu gol dan leg kedua akan berjalan sulit. Tim yang luar biasa. Setiap orang yang menjadi starter secara reguler atau duduk di bangku cadangan merasakan hal yang sama,” jelas Arnautovic. “Para pemain di bangku cadangan tidak menundukkan kepala, mereka terus maju dan melakukan apa yang harus mereka lakukan untuk memenangkan pertandingan,” tambahnya. “Saat kami bertandang ke Madrid rasanya seperti 0-0 dan kami harus memulainya lagi.” “Saya tahu. Ini akan sulit, tapi kami akan menang di sana,” katanya. Pilihan Editor: Liga Champions: Inter Milan vs Atletico Madrid 1-0 , Simone Inzaghi sedikit kecewa dengan skor tipis.

Bagi manajer Manchester City Pep Guardiola, Real Madrid adalah tim yang berbeda dibandingkan musim lalu. Kedua tim bertemu sekali lagi di Liga Champions. Baca selengkapnya

Laga akbar antara Inter Milan vs Napoli akan dihelat pada pekan ke-29 Liga Italia 2023-2024 di Stadio Giuseppe Mesa. Baca selengkapnya

Hasil perempat final Liga Champions antara Bayern Munich dan Arsenal. Thomas Müller mengirimkan pesan kepada Kai Havertz. Baca selengkapnya

Pengundian babak perempat final Liga Champions 2023-2024 telah selesai dilakukan pada Jumat, 15 Maret 2024 di Nyon, Swiss. Simak review keempat pertandingannya. Baca selengkapnya

Hasil Semifinal Liga Champions: Real Madrid vs Manchester City dan PSG vs Barcelona. Baca selengkapnya

Pada usia 17 tahun, 1 bulan dan 20 hari, Pau Cubarsi adalah bek termuda Barcelona di Liga Champions. Bacalah secara lengkap

Kiper Atletico Madrid Jan Oblak menjadi pahlawan dalam adu penalti babak 16 besar Liga Champions melawan Inter Milan. Baca selengkapnya

Inter Milan disingkirkan Atletico Madrid di babak 16 besar Liga Champions. Apa yang dikatakan Simone Inzaghi? Baca selengkapnya

Perempat final Liga Champions 2023-2024. Periksa Daftar Tim Kualifikasi dan Jadwal Pengundian. Baca selengkapnya

Marcus Thuram lolos dari hukuman atas perbuatannya pada laga Atletico Madrid vs Inter Milan. Ulangi kejadian serupa dengan Vinnie Jones pada tahun 1988. Bacalah secara lengkap

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Berita Liga 2: Semen Padang FC Siap Perkuat Skuad setelah Berhasil Promosi ke Liga 1 Musim Depan
		

		
		
			Maret 16, 2024OlahragaLiga 1, Liga 2, Malut United, PSBS Biak, Semen Padang FCLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Semen Padang FC siap memperkuat skuadnya untuk menghadapi Liga 1 musim 2024/2025. Mereka dipastikan promosi setelah menang 1-0 melawan Malut United pada leg kedua Semifinal Liga 2 2023/2024. -Final di Stadion Haji Agus Salim, Padang Kamis 29 Februari 2024.

Komisaris PT Kabau Sirah, Khairul Jasmi mengaku terbuka kepada para ofisial dan pelatih untuk mencari pemain yang dibutuhkan untuk memperkuat tim.

“Mungkin tergantung permintaan pelatih, tapi sepertinya masih banyak (pemain) yang fit. Kalau soal pemain asing, sebaiknya didiskusikan dengan manajemen Kabau Sirah dan setelah itu baru mendapat pendapat dari pelatih. .Alangkah baiknya,” kata Khairul Jasmi saat dihubungi wartawan melalui telepon, Kamis.

Satu-satunya klub di bawah manajemen BUMN ini sudah berpuasa selama tiga tahun dari level tertinggi sepak bola Tanah Air.

Menurut Khairul Jasmi, tim asuhan Defiadri itu lolos dan promosi ke Liga 1 meski Menteri BUMN Erick Thohir menyatakan mereka masih bisa mempertahankan posisinya di Liga 2.

Meski katanya kalau bisa, kami dan anak-anak juga merupakan suporter yang ingin maju ke Liga 1, kata Khairul Jasmi yang juga komisaris PT Semen Padang itu.

Khairul berharap Semen Padang mendapat kehormatan dari BUMN sebagai satu-satunya klub yang mewakili perusahaan pelat merah itu di Liga 1 musim depan.

Meski sudah mengamankan tiket ke Liga 1, Semen Padang tetap berusaha menjadi juara Liga 2.

Kabau Sirah akan menghadapi PSBS Biak di final Liga 2 dalam dua leg. Pada leg pertama, Semen Padang akan bertandang ke Pacific Storm Club pada 5 Maret. Selanjutnya Kabau Sirah akan melakoni laga kandang pada leg kedua pada 9 Maret. Pilihan Redaksi: Menpora Dito Ariotedjo Temui Ayah Cyrus Margono, Janji Segera Terima Kewarganegaraan Indonesia

David da Silva mencetak dua gol saat Persib Bandung menang 3-1 atas Persikabo 1973 pada matchday ke-29 Liga 1. Tetap di posisi top skorer. Baca selengkapnya

Jadwal Liga 1 Pekan 29 Sabtu malam 16 Maret 2024 menampilkan Bhayangkara FC vs Dewa United. Lihat H2H, prediksi dan prediksi pemain. Baca selengkapnya

Laga Persija Jakarta vs Persik Kediri akan digelar pada pekan ke-29 Liga 1, Sabtu malam nanti. Lihat H2H, prediksi dan prediksi pemain. Baca selengkapnya

Persib Bandung menang 3-1 melawan Persikabo 1973 pada pekan ke-29 Liga 1. Simak analisa Bojan Hodak. Baca selengkapnya

Pelatih Persija Jakarta Thomas Doll tak ingin posisi empat besar Liga 1 Indonesia 2023/2024. Baca Selengkapnya

Hasil Liga 1 Jumat malam 15 Maret 2024 menunjukkan dua laga pekan ke-29. Persib Bandung dan Barito Putera sama-sama menang. Baca selengkapnya

David da Silva mencetak dua gol saat Persib Bandung mengalahkan Persikabo 1973 dengan skor 3-1 pada pekan ke-29 Liga 1, Jumat 15 Maret 2024. Baca selengkapnya

Bojan Hodak memprediksi Persikabo 1973 akan bermain nyaman saat menghadapi Persib Bandung pada pekan ke-29 Liga 1, Jumat malam nanti. Baca selengkapnya

Sebelum menghadapi Persikabo 1973 di Liga 1 pekan ke-29, Persib Bandung mencatatkan tiga kemenangan beruntun. Baca selengkapnya

Laga Barito Putera melawan PSM Makassar akan berlangsung pada pekan ke-29 Liga 1, Jumat malam. Lihat H2H, prediksi dan prediksi pemain. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Bayi Rajin Dipijat Bisa Lebih Cepat Jalan? Begini Penjelasan IDAI
		

		
		
			Maret 16, 2024Kesehatanbayi, idai, pijat, pijat bayiLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Ternyata memijat bayi dapat memberikan dampak positif bagi tumbuh kembangnya. Dengan pijatan, orang tua dapat memberikan saran yang mendorong perkembangan sesuai usia.

Namun, benarkah bayi yang rutin dipijat bisa berjalan lebih cepat?

Dokter spesialis anak dan pakar tumbuh kembang sosial anak Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI), Dr. Fitri Hartanto, SpA(K), mengatakan anak tumbuh melalui tahapan perkembangan yang berbeda-beda. Anda tidak bisa hanya memberikan pijatan.

“Perkembangan setiap anak pasti selalu melalui tahap-tahap perkembangan. “Saat pertama kali mulai berolahraga, secara alami dimulai dengan mengangkat kepala,” kata Dr. Fitri dalam diskusi online, Selasa (3 Maret 2024).

“Satu bulan 45 derajat, dua bulan 90 derajat, tiga bulan harus angkat dada. Lalu dia bisa tengkurap, umur 6 bulan dia berputar-putar, dia sudah merangkak, merangkak, baru belajar. “Ayo pergi,” lanjutnya.

Namun tahap ini dapat dipercepat dengan rangsangan orang tua melalui pijatan komplementer. Dengan memberikan fase dan stimulasi secara bersamaan maka otot motorik dapat diperkuat.

Pijat bayi secara teratur dapat merangsang refleks sensorik dan motorik anak, sehingga juga merangsang saraf otak. Dengan cara ini, anak terbantu untuk menguasai fase perkembangannya dengan baik.

“Jika kita kemudian memperkuat lengannya, maka anak itu juga akan terbantu dalam belajar mengangkat dada, pinggul, bahkan berjalan,” jelas Dr. Fitri.

“Jika kita sering memberikan stimulasi, perkembangan motorik kasarnya tentu bisa terjadi lebih cepat dibandingkan pada anak yang tidak mendapat stimulasi pijat,” tutupnya. Tonton video “Rekomendasi waktu pijat efektif untuk anak menurut IDAI” (sao/naf)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Sorry, you have been blocked
		

		
		
			Maret 15, 2024KesehatanLawrence Gonzalez					

	

		
		
	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kementan Targetkan Peremajaan Sawit Rakyat 120 Ribu Hektare Tahun Ini
		

		
		
			Maret 15, 2024BisnisKelapa sawit, Minyak Sawit, Peremajaan Sawit Rakyat, Perkebunan Kelapa Sawit, Perkebunan SawitLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Direktur Jenderal Perkebunan Kementerian Pertanian (Kementan) Andi Nur Alamsyah mengatakan Kementerian Pertanian menargetkan meremajakan 120 ribu hektare tanaman sawit skala kecil pada tahun ini. Hal ini merupakan upaya percepatan peremajaan kelapa sawit skala kecil (PSR) untuk meningkatkan efisiensi produksi kelapa sawit nasional.

Dalam sambutannya pada Rakornas Percepatan Pembangunan, beliau menyampaikan, “Program PSR ini kita targetkan seluas 120 ribu hektare, 80 ribu hektare melalui jalur resmi dan 40 ribu hektare melalui jalur kemitraan”. Kelapa Sawit Kecil dan Prediksi Dampak El Niño Selasa 5 Maret 2024 di Jakarta.

Program tersebut tertuang dalam Peraturan Menteri Pertanian Nomor 19 Tahun 2023 tentang Pengembangan Sumber Daya Manusia, Penelitian dan Pengembangan, Peremajaan dan Prasarana Perkebunan Kelapa Sawit, serta Peraturan Nomor 3 Tahun 2022.

“Saat ini Peraturan Kementerian Pertanian sedang menerapkan perubahan untuk menyederhanakan keterbukaan sehingga percepatan program PSR ke depan bisa lebih cepat dan efisien,” ujarnya.

Menurutnya, industri kelapa sawit mempunyai peran strategis sebagai sektor penghasil devisa terbesar, lokomotif perekonomian nasional, penggerak sektor perekonomian rakyat, dan penyerap tenaga kerja. Oleh karena itu, program percepatan peremajaan kelapa sawit skala kecil diharapkan dapat meningkatkan efisiensi produksi kelapa sawit, ujarnya. Dikatakannya, program ini telah dilaksanakan di 21 provinsi dan 148 desa/kota di Indonesia sejak tahun 2017.

“Telah diterbitkan imbauan teknis untuk peremajaan lahan seluas 327 ribu 65 hektare dengan pembukaan perkebunan sawit seluas kurang lebih 218 ribu hektare di 21 provinsi,” ujarnya.

Berdasarkan hasil deteksi Dirjen Perkebunan Kementerian Pertanian, terdapat 1 juta hektar lahan di Indonesia yang berpotensi dan dapat dioptimalkan untuk peremajaan kelapa sawit skala kecil. Kementerian Pertanian juga menjalankan program Kelapa Sawit Tumpang Tindih (Ksatria) Dataran Tinggi Padi, bekerja sama dengan Direktur Jenderal Tanaman Pangan, pemerintah negara bagian, dan pemangku kepentingan perkebunan. Program ini dinilai sejalan dengan program percepatan peremajaan kelapa sawit skala kecil.

Perusahaan PalmaCo memiliki luas 5.000 hektar, SuportingCo memiliki luas 10.000 hektar, Gapki memiliki luas 10.000 hektar. Luasnya 3.550,77 hektar, Apkasindo 67.400 hektar, dan Aspenpir 5.013 hektar.

“Program Knights diharapkan dapat memberikan tambahan produksi sebesar 1 juta ton,” ujarnya.

Selain itu, Andi yakin program ini dapat membantu petani meningkatkan pendapatannya selama peremajaan kelapa sawit dan kelapa.

NOVALI PANJI NUGROHO

Pilihan Redaksi: 5 Program Mudik Gratis Tahun 2024 dari BUMN Kemenhub hingga Pemprov

Presiden Jokowi mengatakan minyak goreng merah lebih murah dibandingkan minyak goreng. Apa saja kandungan dan manfaat minyak goreng merah? Baca selengkapnya

Presiden Jokowi mengatakan, minyak goreng merah akan menjadi tren dalam menggoreng, dan Kementerian Koperasi sudah banyak mendirikan pabrik. Baca selengkapnya

Jokowi meyakini penggunaan minyak goreng merah untuk menggoreng makanan akan menjadi tren baik di masa depan. Baca selengkapnya

Dalam kunjungannya kali ini, Jokowi rencananya akan membuka pilot plant minyak nabati merah. Baca selengkapnya

Andi Nur Alamsyah, Direktur Jenderal Perkebunan Kementerian Pertanian atau Kementerian Pertanian, bersikeras menyederhanakan aturan dan persyaratan peremajaan pohon palem skala kecil atau PSR. Baca selengkapnya

Terpopuler: Rencana kerja Prabowo ditentang Presiden Jokowi yang berencana mentransfer dana BOS untuk program makan siang gratis yang diprotes serikat guru. Baca selengkapnya

Prabowo Subianto menyatakan siap mewujudkan Indonesia swasembada energi terbarukan yang berasal dari tanaman kelapa sawit dan singkong.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan, dari target 180 ribu hektare, baru 30 persen tercapai melalui penanaman atau peremajaan kelapa sawit. Baca selengkapnya

Retno Marsudi berbicara kepada Menlu Belanda mengenai kebijakan Uni Eropa, termasuk kelapa sawit, yang dinilai merugikan Indonesia. Baca selengkapnya

Harga referensi minyak sawit mentah (CPO) pada Februari 2024 adalah US$ 806,40 per metrik ton. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Pakar Dating Ungkap Benda Penting agar Wanita Bisa Orgasme, Apa Itu?
		

		
		
			Maret 15, 2024LifestyleLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse Lifestyle – Pernahkah Anda bertanya-tanya apa yang sebenarnya disukai istri Anda di ranjang? Apalagi kita tahu fakta bahwa banyak perempuan sulit mencapai level tertinggi. Namun kini tak perlu khawatir karena pakar kencan Jana Hawking mengungkap satu hal yang paling disukai wanita di ranjang.

Mungkin terkesan aneh, namun menurut Jana Hawking, siapa sangka wanita sangat menyukai permainan seks. Sex toy dinilai sangat penting bagi wanita saat sedang berhubungan seks. Berdasarkan situs Daily Star, Jana mengungkapkan bahwa permainan seks sangat penting bagi perempuan, terutama wanita lajang yang menggunakan permainan seks untuk memuaskan hasrat seksualnya di masa krisis COVID-19. Dia juga mengalami hal ini setelah beberapa tahun. Lanjutkan, oke?

“Sebuah perusahaan yang mengkhususkan diri dalam ‘hiburan’ mengirimkannya sebagai hadiah, tetapi barangnya tidak langsung masuk. Tapi itu sangat berguna ketika lockdown berakhir,” katanya kepada News.com.au.

Ia menambahkan, hal itu terjadi pada malam hari saat ia merasa penasaran dan lelah. Setelah mencoba menggunakan produk seks.

“Itu salah satu vibrator berbentuk cangkang yang pas di telapak tangan untuk penggunaan di luar ruangan (Sebagai referensi, wanita lebih sensitif terhadap ereksi). Astaga, bagaimana bisa sepotong plastik sekecil itu bisa menciptakan sensasi yang begitu indah.” sana’ “Beberapa bulan yang lalu saya berbicara tentang bagaimana benda yang terbuat dari plastik tidak dapat melakukan hal yang sama seperti yang dilakukan makhluk hidup,” tulisnya.

Setelah itu, dia percaya bahwa permainan seks itu baik dan disukai wanita. Jadi dia berbicara dengan teman-temannya tentang mainan seks, dan dia serta teman-temannya saling merekomendasikan mainan seks yang berbeda. Tak hanya itu, aktris ternama Heidi Klum yang tampil di podcast Call Her Father baru-baru ini berbincang dengan Alex Cooper tentang idenya membuat Delego dalam bentuk cacing.

Heidi Klum juga mengaku memiliki laci khusus untuk menyimpan semua mainan seksnya.

“Saya suka bagaimana wanita sekarang menikmati seks mereka dan menemukan cara untuk mencium dan membangkitkan gairah. Jadi tidak perlu menyembunyikan hal-hal ini seperti rahasia kotor,” ujarnya.

Secara khusus, kantor ini menyediakan mesin cuci untuk toilet wanita. Beberapa upaya yang dilakukan PT Uni-Charm Indonesia Tbk untuk meningkatkan keterampilan perempuan antara lain penyediaan mesin cuci toilet wanita grazingforgrouse 13 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Panduan Mengemudi Aman di Jalur Contraflow
		

		
		
			Maret 14, 2024OtomotifLawrence Gonzalez					

	

		
		JAKARTA, 24 Desember 2023 – Untuk mengantisipasi peningkatan lalu lintas mudik pada masa libur Natal 2023 dan libur Tahun Baru 2024, pemerintah menerapkan sistem buka tutup jalur berlawanan arah di beberapa ruas jalan tol.

Langkah ini bertujuan untuk mengurangi kemacetan lalu lintas dan menjaga kelancaran perjalanan. Namun bagi pengendara, melintasi jalur lintas arus memerlukan kehati-hatian dan pemahaman khusus. Berikut beberapa tips berkendara di jalur berlawanan:

1. Pelajari jadwal dan titik Sebelum menyeberang, pastikan Anda memahami jadwal dan lokasi arus seberang yang akan Anda lintasi. Informasi tersebut dapat diperoleh dari sumber terpercaya seperti akun resmi organisasi terkait atau otoritas jalan tol.

2. Perhatikan outlet Jalur counterflow biasanya mempunyai satu inlet dan satu outlet. Pastikan untuk tidak melewatkan pintu keluar yang diperlukan karena berbelok di jalan ini sangat berbahaya.

3. Hati-hati di Jembatan Mohammed bin Zayed. Pengguna Jembatan Tol Mohammed bin Zayed yang mengarah ke arus balik harus lebih berhati-hati karena titik akhir jembatan tol ini dekat dengan jalur tersebut. Pertimbangkan opsi lain jika akses arus berlawanan dari jembatan tol berbahaya.

4. Bersiap di jalur kanan Siapkan mobil untuk bergerak ke jalur kanan sekitar 2 kilometer sebelum memasuki arah sebaliknya. Memastikan pergerakan dilakukan secara terorganisir dan tidak mengganggu arus lalu lintas.

5. Kelola kecepatan Anda. Pertahankan kecepatan kendaraan Anda pada kecepatan 60 kilometer per jam saat berada di jalur melaju. Hindari mengemudi terlalu lambat, namun berhati-hatilah dan kendalikan kecepatan Anda dengan baik.

6. Jaga jarak aman Terapkan prinsip “tiga detik” untuk menjaga jarak aman dengan mobil di depan Anda. Hal ini memungkinkan Anda mengantisipasi situasi dan bereaksi cepat jika terjadi hal yang tidak terduga.

7. Kondisi pengemudi dan penumpang. Pastikan Anda dan penumpang Anda dalam kondisi baik. Hindari tidur atau melakukan aktivitas yang mengganggu konsentrasi saat berkendara mundur.

8. Mobil yang sehat dan prima Pastikan mobil Anda dalam kondisi laik jalan sebelum memasuki arah sebaliknya. Periksa kondisi mesin, rem, ban dan perlengkapan lainnya untuk menghindari kerusakan yang dapat menghambat kecepatan kendaraan lain.

Sebagai informasi, bagi pengendara yang hendak menuju posko peringatan 24 jam Auto2000 di rest area Km 57 Tol Jakarta-Cekampek, agar berhati-hati karena pusat tersebut tidak dapat diakses melalui jalan arus balik. Jika pos pemeriksaan terletak di jalan ini, pertimbangkan opsi lain untuk menuju ke sana.

“Lakukan persiapan fisik sebelum berangkat libur natal, dan pastikan kondisi mobil dalam keadaan baik agar tidak menimbulkan masalah. Bagi yang ingin servis berkala silahkan mengunjungi pusat siaga 24 jam Auto2000 dan mengecek status kendaraannya. mobil sambil memanfaatkan cairan wiper TMO gratis.” Pernyataan Mobil mewah PIK 2 menunjukkan reaksi Xpander Nyangsang yang bertabrakan dengan Porsche dan menghancurkannya. Kecelakaan yang menyebabkan extender bertabrakan dengan Porsche sedang diselidiki grazingforgrouse.co. id 14 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Uap Vape tak Hanya Bahayakan Pengguna Tapi Juga Orang Sekitar Jika Terhirup
		

		
		
			Maret 14, 2024Kesehatanbahaya rokok, bahaya vape, rokok, rokok elektronik, uap vape, vapeLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, JAKARTA — Uap yang dihasilkan vaping juga dinilai berbahaya bagi orang sekitar jika terhirup. Pernyataan tersebut disampaikan Guru Besar Pneumologi dan Kedokteran Respirasi Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia (FKUI), Prof. Dr. Dr. Agus Dwi Susanto menanggapi video viral yang diunggah di media sosial TikTok yang menceritakan kisah seorang pengguna vape biasa. yang kini menjadi pasien pneumonia atau radang paru-paru. .

“Keduanya berbahaya. Jadi uap vape dan asap rokok konvensional sama-sama berbahaya bagi kesehatan,” ujarnya, Kamis (3/7/2024).

Ketua Persatuan Dokter Paru Indonesia (PDPI) ini mengatakan, bahaya yang ditimbulkan asap vape berasal dari kandungan nikotin, karsinogen (penyebab kanker), dan partikel halus (particulate matter/PM) yang terkandung dalam uap yang dihasilkan. vape. Jadi kalau setiap hari pakai vape atau menghirup uapnya, risikonya sama. Riset dari luar negeri, WHO menyebutkan orang-orang yang berada di sekitar pengguna vape juga menghirup zat berbahaya dari vape tersebut, ujarnya.

Agus mengatakan, berbagai kasus penyakit pernafasan seperti asma, penyakit paru obstruktif kronik (PPOK), serta risiko infeksi paru-paru seperti Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA) dan pneumonia atau pneumonia vaping, ia hadapi setiap tahunnya. . Meski demikian, hingga saat ini belum ada laporan resmi mengenai jumlah penyakit kronis akibat vaping di Indonesia, namun Agus meyakini dari sekitar 1.500 dokter spesialis paru di Indonesia, setidaknya ada seribu di antaranya yang pernah menjumpai kasus serupa akibat vaping. .

Salah satu alasannya, kata dia, adalah waktu yang dibutuhkan untuk mengetahui secara detail di mana penyakit kronis akibat rokok konvensional baru bisa dideteksi setelah 20 tahun pemakaian. Sedangkan steamboating baru populer dalam sepuluh tahun terakhir.

“Suatu saat, mungkin 20 tahun ke depan, mungkin akan terjadi wabah penyakit kronis akibat vaping, itu bisa saja terjadi,” ujarnya.

Oleh karena itu, ia mengimbau masyarakat untuk tidak mengonsumsi rokok dalam bentuk apapun, baik vaping maupun rokok konvensional, karena risiko dan bahayanya bagi kesehatan sama. “Termasuk shisha, sama-sama berbahaya bagi kesehatan dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Hindari penggunaannya karena suatu saat akan membuat orang sakit,” kata Agus Dwi Susanto.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Rina Nose Mengejutkan Sebagai Vokalis Methosa: Eksplorasi Rock dan Karya Album Kausa Nusantara
		

		
		
			Maret 14, 2024HiburanBerita Terkini, impersonasi, Methosa, Rina Nose, showbizLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta Masuknya Rina Nose sebagai vokalis Methosa yang terkenal dengan konsep musik rock tahun lalu menjadi perubahan menarik dalam tur grup tersebut. Keputusan ini menimbulkan rasa penasaran dan mengejutkan para penggemar.

Pernyataan berani Rina Nose yang dikenal sebagai komedian dan kerap tampil di musik pop atau dangdut, berani menemukan sesuatu yang berbeda dengan terjun ke dunia rock dan methosa.

Hal ini terjadi karena alasan yang menarik karena Rina mengungkapkan keinginannya untuk bergabung dengan kru Methosa yang ada antara lain Mansen Munthe (vokal), Kelana Halim (bass), Agung (synths) dan Dami (gitar).

“Pendekatan saya selalu tidak ingin mengikuti formula, saya ingin menciptakan sesuatu yang tidak mengikuti formula. Bergabung dengan Methosa membuatku berpikir bahwa inilah jenis musik yang aku inginkan,” kata Rina Nose kepada Moment di acara tersebut. Konferensi pers di M Bloc, Jakarta Selatan, Jumat (8 Maret 2024).

“Hal terpenting bagi saya adalah membuat musik yang bagus. Saya bisa menyanyikan lagu apa saja, tapi saat diberi Menthosa saya merasa nyaman,” tambah Rina.


Februari lalu, Methosa merilis album pertama bertajuk “Kausa Nusantara”. Album ini merupakan debut Rina Nose di band ini. Setelah bergabung, Rina terlibat dalam proses rekaman yang menghasilkan sebelas lagu dalam album tersebut.

Kecintaan Rina terhadap musik terlihat dari kecepatannya menyelesaikan proses rekaman. Karena hanya punya waktu tiga hari, Rina sudah bisa menunjukkan komitmennya terhadap pekerjaan tersebut.

“Ketika saya diberitahu lagunya, saya mendengarkannya setiap hari. Mulai saat itu aku hafal lirik dan liriknya,” Rina menjelaskan proses rekamannya dan mendoakan yang terbaik untuk mereka.


Ternyata nama besar Rina Nose bukanlah alasan Methosa diangkat menjadi penyanyi setelah Mansen Munthe. Mansen membantah grupnya memanfaatkan Rina Nose, nama besar dunia musik Tanah Air yang dikenal dengan sebutan Queen Impersonate.

“Tidak ada dukungan. Rina Nose bergabung dengan kami seolah-olah dia telah memulainya dari awal. Meskipun dia memiliki banyak pengikut, album kami tidak begitu populer pada bulan Februari lalu. Jadi dia semua ada di sini bersama-sama,” kata Mansen.


Album “Kausa Nusantara” menjadi wadah Methosa mengungkapkan keprihatinannya terhadap situasi Tanah Air yang masih kurang baik. Dengan sebelas lagu yang dibawakan, grup ini mengeksplorasi penderitaan masyarakat Indonesia akibat politik saat ini. Lagu-lagu tersebut antara lain Igual, Getih, Kosong, Conserva, Hide, Nasi Goreng, Dead Logic, Rotermann, Doa, Angkara dan Bring Back the Light.

Methosa yang berkolaborasi dengan label musik Pro-M berharap kata-kata yang mereka sampaikan dalam album ini bisa terdengar lantang di masyarakat.

Mansen Munthe, pimpinan Methosa’s Voice, mengatakan: “Dengan kehadiran kami di layar lebar, semoga suara keresahan masyarakat bisa didengar.”

Oleh karena itu, keberadaan Rina Nose dan Methosa membawa pengaruh baru dan penelitian lain dalam dunia musik rock serta menjadikan warna musik Indonesia semakin baik.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Tips Memotret Produk agar Menarik di Media Sosial
		

		
		
			Maret 14, 2024SainsLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse Tekno – Pesatnya perkembangan usaha mikro, menengah, dan kecil serta kontribusinya terhadap perekonomian nasional harus dibarengi dengan inklusi dan literasi keuangan digital yang baik. Terlebih lagi, lebih dari 70% dari 270 juta penduduk Indonesia masih belum terjangkau oleh produk keuangan. Hal ini sejalan dengan komitmen Badan Jasa Keuangan (OJK) untuk terus meningkatkan inklusi dan literasi keuangan digital. Khususnya bagi usaha kecil dan menengah. Dengan demikian, mereka akan terus berkontribusi dalam penguatan perekonomian nasional. Salah satunya adalah kegiatan kelas pintar bersama yang dimiliki oleh startup kredit pintar. “Kami ingin membantu UKM mengoptimalkan pengembangan bisnisnya. Upaya ini dilakukan sebagai bentuk dukungan untuk meningkatkan operasional usaha kecil dan menengah,” kata regulator Kredit Pintar Arcia Helmy pada Kamis, 21 Desember 2023. Antara Januari dan November 2023, separuh nasabah akan meminjam untuk pembiayaan usaha kecil atau kebutuhan pendidikan. Total pinjaman yang diberikan sejak tahun 2017 hingga saat ini adalah sebesar Rp 40 triliun. Dalam kelas Smart Bersama ini, startup ini melibatkan pegiat UKM dan fotografer produk Nita Kurnia. Ia semakin mengasah pengetahuannya tentang cara memotret produk untuk dijual dan diposting di media sosial dengan peserta pelatihan yang terdiri dari pelaku usaha kecil dan blogger. “Sebelum Anda dapat mengambil foto produk, Anda perlu mengetahui produk Anda. Apakah merek Anda merupakan merek yang populer? Nita juga menyebutkan konsumen harus memahami bahwa ada aspek citra produk suatu merek yang harus dijaga agar konsumen dapat mengenali ciri khasnya.

Ia juga mengajak peserta kursus untuk berlatih langsung cara memotret produk agar menarik. Pertama siapkan latar belakangnya. Blogger skala kecil, menengah, dan mikro dapat membangun mini studio sendiri hanya dengan bermodalkan karton putih atau kertas HVS, selotip, meja dan dinding. Kedua, menggunakan model sebagai sesuatu yang menarik, khususnya produk fashion. “Untuk pencahayaan yang baik, carilah titik terang agar gambar terlihat cerah dan detail. Tentukan tema gambar yang sesuai untuk produk. Misalnya produk kopi, gunakan gambar. Tambahkan biji kopi. Lalu, carilah angle “Anda memiliki sudut pandang yang tepat dan Anda bertanggung jawab untuk mengedit, membersihkan, dan menyelesaikan hasil akhir gambar produk kami.” Viral Perang Sarung Perang sarung yang melibatkan puluhan remaja ditangkap polisi di Bogor berawal dari saling ejek di media sosial. grazingforgrouse 13 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kasus Kusta di RI Tambah 14 Ribu di 2023, Terbanyak di Wilayah Ini
		

		
		
			Maret 13, 2024Kesehatankusta, lepra, penyakit tropis, penyakit tropis terabaikanLawrence Gonzalez					

	

		
		Jakarta –

Kementerian Kesehatan Indonesia (Kemenkes) melaporkan situasi kusta di Indonesia selama tahun 2023. Pada tahun 2023, dilaporkan 14.376 kasus baru kusta di 38 provinsi.

Dari jumlah tersebut, Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular (P2PM) Kementerian Kesehatan dr. Imran Pambudi mengatakan, prevalensi kasus kusta tertinggi berasal dari wilayah Indonesia Timur.

“Sebagian besar provinsi di Papua secara umum masih kasusnya tinggi, disusul Sulawesi Barat dan Gorontal, masih lumayan,” ujarnya dalam konferensi pers di Kementerian Kesehatan RI, Selasa (3/5/2024).

Dalam pemaparannya, Imran menyampaikan saat ini 90 persen kasus kusta bersifat multibasiler (mengandung banyak bakteri). Kemudian, dari kasus baru kusta, 8,20 persen menyerang anak-anak.

Ia juga mengatakan, sekitar 5,7 persen penderita kusta memiliki disabilitas tingkat dua. Artinya, masih ada pasien yang berada pada stadium lanjut, karena sudah dalam tahap disabilitas.

“Tujuan kita cari penderita kusta sebanyak-banyaknya. Tapi disabilitasnya tidak ada, makanya kita obati, karena kalau ada disabilitas kita kesulitan untuk mengobatinya,” ujarnya.

Di sisi lain, dr Imran juga menekankan stigma penyakit kusta yang beredar di masyarakat. Tak sedikit orang yang menganggap penyakit ini merupakan kutukan yang mengerikan.

Dokter spesialis kulit dan kelamin Indonesia, Dr. Melanie Marissa, SpDVE, Subsp DT, FINSDV, FAADV. Ia mengatakan, dulu banyak penderita kusta yang dirantai di rumahnya, bahkan diasingkan.

“Stigma kusta tidak muncul hanya karena orang lain menstigmatisasi pasiennya, namun stigma itu sendiri menjadi tantangan bagi kita sebagai dokter yang merawat pasien kusta,” ujarnya di acara yang sama.

Kadang-kadang ketika pasien-pasien ini diberitahu, ‘Saudara-saudara, penyakit mereka adalah kusta,’ mereka langsung sedih, mereka menangis, mereka langsung kehilangan kepercayaan, mereka langsung berpikir dalam benak mereka bahwa mereka akan mengusir saya, saya tertular. dengan kuman yang tidak bisa.sembuh dan sebagainya,” sambungnya lagi.

Tonton video “Setelah Sahur Perutku Penuh dan Mual, Kenapa? (hakim/atas)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Royal Enfield Bullet 350 Bawa Banyak Kebaruan di IIMS 2024
		

		
		
			Maret 13, 2024OtomotifIIMS 2024, motor royal enfield, Royal Enfield, Royal Enfield Bullet 350Lawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Model terbaru Royal Enfield Bullet 350 diperkenalkan di Indonesia International Motor Show (IIMS) 2024 JIExpo Kemayoran di Jakarta, Kamis.

Sepeda motor ikonik warisan asli Inggris ini hanya tersedia terbatas 100 unit di Indonesia.

Baca Juga: Royal Enfield Shotgun 650 resmi diluncurkan, harganya sebagai berikut

Berusia sembilan puluh tahun sejak tahun 1912, sepeda motor ini telah berkali-kali diperbarui namun tetap mempertahankan karakter klasiknya.

Bullet 350 terbaru menggunakan platform mesin J-series dan dibekali mesin satu silinder berpendingin oli udara 349cc, sama dengan mesin pada Meteor, Classic dan Hunter.

Baca Juga: Royal Enfield Akhirnya Umumkan Harga Himalayan 452

Mesin Royal Enfield Bullet 350 mampu menghasilkan tenaga 20,2 hp pada 6100 rpm dan torsi 27 Nm pada 4000 rpm.

Poros keseimbangan utama sepeda motor mengadopsi desain tersembunyi, yang membuat sepeda motor lebih sensitif, stabil dan mengurangi getaran.

Baca Juga: Royal Enfield Shotgun 650 Motoverse Edition, Karya Seni Lukis Tangan, Hanya 25 Hitungan

Persneling sepeda motor ini juga mulus dan tajam berkat girboks 5 percepatan yang dioptimalkan.

“Platform ini dirancang untuk handling dan kemampuan manuver yang dapat diprediksi. Hasilnya lebih stabil saat menikung dengan kecepatan tinggi,” jelas Anindya, country marketing manager Royal Enfield Indonesia di JiEXPO Kemayoran di Jakarta.

Selain itu, Bullet 350 versi terbaru ini memiliki diameter garpu 41mm dan hadir dengan rentang ban yang lebih lebar, berukuran 100/90-19 di depan dan 120/80-18 di belakang.

Secara eksternal, Bullet 350 terlihat gagah dan menarik seperti biasanya, dengan perpaduan warna hitam, emas, dan perunggu, serta finishing strip matte dan glossy.

Tangki air mata 13 liter dan kartrid tradisional Royal Enfield mendapat lampu depan baru dan indikator gaya ‘mata harimau’ ikonik yang telah ditampilkan pada sepeda motor Royal Enfield sejak tahun 1954.

Anindya menambahkan: “Bullet 350 menampilkan garis-garis ikonik yang kami sebut pinstripes, garis-garis yang terukir pada tangki sepeda motor ini dibuat dengan tangan dari generasi ke generasi untuk melestarikan warisan budayanya.”

Royal Enfield Bullet 350 terbaru akan mulai dijual mulai 15 Februari dengan harga Rp 115,1 juta. (RDO/Jepang)

Baca artikel lainnya… Royal Enfield 450 2024 Siap Hadapi EICMA 2023, Diklaim Lebih Bertenaga

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Hancur di Fase Grup hingga Pecat Pelatih, Timnas Pantai Gading Melesat ke Final Piala Afrika 2023
		

		
		
			Maret 12, 2024OlahragaLawrence Gonzalez					

	

		
		Pantai Gading – Pelatih timnas Pantai Gading Emerse Fae memimpikan keberhasilan timnya mencapai final Piala Afrika 2023 setelah mengalahkan DR Kongo 1-0 di semifinal. kesesuaian , Kamis pagi WIB, 8 Februari 2024.

Di hadapan pendukung tuan rumah di Stadion Alassane Ouattara, Abidjan, Pantai Gading memastikan tempat mereka di final melalui gol tunggal Sebastien Haler. Penyerang Borussia Dortmund itu menyambut umpan silang Max Gradel di sisi kanan untuk memastikan Pantai Gading bertemu timnas Nigeria di final pada Senin, 12 Februari 2024.

Emerse Fae terkesan dengan keberhasilan timnya mencapai final. Sebelumnya, Pantai Gading berjuang di babak penyisihan grup dan lolos ke babak 16 besar hanya dengan posisi tiga besar.

“Kami senang, kami sangat bersemangat. Ini seperti mimpi jika melihat ke belakang dua pekan lalu, ada kekalahan di sini melawan Guinea Ekuatorial,” kata Fae, seperti dilansir AFP, Kamis.

“Sulit membayangkan kami bisa lolos ke final,” kata mantan gelandang klub Prancis “Nice” itu.

Di babak penyisihan grup, tim berjuluk Gajah ini kalah dari Guinea Khatulistiwa dengan skor 0:4 dan Nigeria dengan skor 0:1. Pantai Gading hanya mampu menang 2-0 melawan Guinea-Bissau.

Hasil buruk ini menyebabkan pemecatan mantan pelatih Pantai Gading Jean-Louis Gasset. Emerse Fae yang berstatus asisten kemudian ditunjuk sebagai pelatih sementara.

Di luar dugaan, Fee berhasil mengubah permainan Pantai Gading menjadi lebih efektif. Mereka mengalahkan Senegal 2-1 di Mali pada babak 16 besar, meski Pantai Gading hanya bermain dengan 10 orang sejak babak pertama berakhir.

Gara-gara prestasi tersebut, gelandang Pantai Gading Franck Kessie yang menjadi “man of the match” pada laga tadi malam mengatakan, timnya kini semakin optimis.

Mumpung masih ada peluang, meski hanya lima atau 10 persen, Anda harus percaya diri, karena itulah yang membuat sepak bola indah, kata Frank Cassie.

Final antara Nigeria dan Pantai Gading akan dilangsungkan di Stadion Alassane Ouattara, Abidjan pada Senin (12/2) dini hari WIB. Kedua tim bertemu di babak penyisihan grup, Nigeria menang 1-0 lewat penalti Troos-Ekong.

Pada hari yang sama, DR Kongo menjamu Afrika Selatan di Stadion Felix Houfue-Boinie di Abidjan untuk memperebutkan tempat ketiga Piala Afrika. (Ant) Bukan Persib Vs Persija, Inilah El Clasico Indonesia yang Sebenarnya Banyak orang menyebut duel Persib Bandung dan Persija Jakarta sebagai El Clasico Indonesia. Pasalnya setiap kali kedua tim bertemu, tensinya semakin meningkat. grazingforgrouse 7 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kemendikbudristek: Penyaluran Dana BOSP Tercepat dalam Sejarah 
		

		
		
			Maret 12, 2024EdukasiBappenas, bosp, Kemendikbudristek, pendidikanLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) menyalurkan bantuan operasional tercepat kepada Departemen Pendidikan (BOSP) Tahap I.

Percepatan pencairan dana terus dilakukan untuk menjamin akuntabilitas pengelolaan dana BOSP.

Baca juga: Kemendikbud akan terus promosikan film Indonesia

“Peningkatan penggunaan dana BOSP juga didukung oleh penggunaan Aplikasi Kinerja dan Anggaran Sekolah (ARKAS) yang aktif digunakan di banyak dinas pendidikan,” lapor Kelompok Kerja Perencanaan, Pengkajian dan Transformasi Digital. Kepala, direktur umum menjelaskan. PAUD, Dikdas dan Dikmen, Kemendikbudristek Nandana Aditya Bhaswara, Sabtu (17 Februari).

Ia menyebutkan 216.793 atau 99,4 persen lembaga pendidikan kini sudah terintegrasi dengan SIPLah (Sistem Informasi Pengadaan Sekolah) dan Sistem Informasi Pemerintahan Daerah (SIPD).

Baca Juga: Program Kuliah Mandiri KIP Kemendikbud 2024, Kota Mulai Pendaftaran 985.577 Mahasiswa

Pada bulan Januari, dari 419.218 satuan pendidikan, sebanyak 402.831 (96 persen) disalurkan untuk mendukung satuan pendidikan dalam mengelola dan menyelenggarakan pendidikan Indonesia yang tinggi dan unggul.

Dana BOSP merupakan salah satu dari empat program sejak dimulainya tahap ketiga Merdeka Belajar, dan juga menjadi titik awal reformasi kebijakan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS).

Penetapan prioritas lembaga pendidikan menjadi tugas utama Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dalam rangka memperlancar pencairan dana BOSP tahap I dan memperhatikan akuntabilitas penyelenggaraan tahap II.

Ketua Pokja Perencanaan, Asesmen dan Transformasi Digital, CEO PAUD Dikdas dan Dikmen Kemendikbudristek Nandana Aditya Bhaswara mengatakan salah satu perkembangan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan pada tahun ini adalah pembuatan skema pelaporan. Tanggung jawab penuh atas pendistribusian Tahap II. Sebelumnya, syarat penyalurannya adalah melaporkan dana ke BOSP pada bulan Januari. Pelaporan kemudian dipindahkan ke distribusi Tahap II tahun ini.

“Hal ini untuk memastikan akuntabilitas pencairan dana tetap terjaga tanpa mengganggu proses yang ada, sehingga proses pembelajaran tetap berjalan tanpa gangguan akibat keterlambatan pencairan dana BOSP,” kata Nandana.

Sementara itu, Nandana meminta lembaga pendidikan memanfaatkan dana BOSP untuk penyalurannya sedini mungkin.

Ada dua prinsip yang perlu dipertimbangkan saat menggunakan alat BOSP.

Pertama, mulai tahun 2020, pedoman teknis (Juknis) BOSP mengutamakan fleksibilitas atau penyesuaian dengan kebutuhan sekolah.

Kedua, kami mendorong lembaga pendidikan juga menyusun daftar perencanaan kebutuhan sekolah dengan fokus pada rapor, sehingga penggunaan dana BOSP dapat efektif dan efisien, ujarnya.

Nandana berharap penyaluran Tahap II juga mampu mencakup 96 persen satuan pendidikan penerima manfaat, seperti Tahap I.

Ia juga menyarankan agar dinas pendidikan menyelesaikan pelaporan pada tahun 2023 untuk menghindari penundaan yang dapat mengakibatkan pemotongan dan denda.

“Pemerintah daerah sudah diinstruksikan untuk melakukan rekonsiliasi sisa dana berdasarkan hasil pelaporan. Nantinya sisa dana akan diperhitungkan sebagai penyaluran dana BOSP tahap II,” jelasnya.

Penyaluran dana BOSP juga merupakan hasil kerja sama Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) dan pemerintah daerah.

Ketua Kelompok Alokasi Khusus Non Fisik Kementerian Keuangan Doni Suritmo Prandono menambahkan, Kementerian Keuangan hendaknya fokus tidak hanya pada pengalokasian Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN), tetapi juga pengalokasian APBN. dana. . . Sesuai dengan jumlah dan rencana yang disiapkan. Dalam penyaluran dana BOSP, Perbendaharaan memberikan perhatian khusus pada beberapa hal, antara lain ketepatan jumlah, ketepatan sasaran penerima, ketepatan pemanfaatan, ketepatan pelaporan, dan ketepatan pelaporan.

“Kami mengajak Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bipnas) untuk memanfaatkan dana BOSP dan memanfaatkannya sebaik mungkin untuk mengembangkan pendidikan Indonesia,” kata Doni. (esi/japnn)

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Ramalan Zodiak Rabu 28 Februari 2024: Taurus Dilema, Cancer Kena Nyinyiran
		

		
		
			Maret 12, 2024LifestyleLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse – Ramalan Vodiak Rabu 28 Februari 2024. Taurus merasa dalam situasi sulit. Gemini akan bertemu dengan seorang familiar. Orang lain mengabaikan kanker. Orang-orang di sekitar Virgo merasa takut. Hati-hati dengan perkataanmu Libra. Capricorn menerima kejutan dari orang yang dicintainya. Simak ramalan zodiak hari ini selengkapnya unduh dari Mensxp. Zodiak Aries

Hari baik untuk Aries. Anda mungkin harus mengambil langkah drastis untuk mencapai tujuan Anda. Kondisi keuangan harus diperbaiki. Beberapa masalah kesehatan mungkin timbul. Zodiak Taurus

Anda mungkin mengalami masalah. Pikirkan prioritas Anda dan bertindaklah dengan bijak. Anda mungkin mengambil pekerjaan baru hari ini, yang dapat menghasilkan penghasilan tambahan untuk memperbaiki situasi keuangan Anda. Zodiak Gemini

Periksa dompet Anda dengan hati-hati jika terjadi krisis keuangan. Sepertinya pertemuan dengan orang yang dikenalnya. Anda mungkin menerima kejutan yang menyenangkan dari anggota keluarga Anda yang berzodiak Cancer

Orang lain mungkin mencoba mempermalukan Anda dengan komentar yang menghina. Ketidaktahuan adalah solusi terbaik. Bisa juga untuk bertemu dengan orang yang dipercaya.. Zodiak Leo

Hari yang baik untukmu hari ini. Leo mendapat peluang dan ini saat yang tepat untuk memanfaatkannya. Agaknya uang itu akan berasal dari proyek-proyek baru. Kondisi kesehatan Zodiak Virgo akan membaik

Sepertinya Anda akan memberontak hari ini. Akan sangat sulit bagi Anda untuk beradaptasi dengan perubahan lingkungan. Orang-orang di sekitarmu mungkin membuatmu takut hari ini, jadi tetaplah tenang dan jangan mengucapkan kata-kata yang menyakiti orang lain. Zodiak Libra

Hari ini Anda harus bekerja dengan cerdas dan hati-hati. Jaga lidahmu karena kemungkinan besar kamu akan mengatakan sesuatu yang pahit kepada orang yang kamu cintai yang nantinya akan kamu sesali. Kondisi kesehatan cenderung membaik.. Zodiak Scorpio

Hari ini adalah kesempatan bagus untuk menjernihkan kesalahpahaman. Kehidupan cinta akan sukses. Kondisi keuangan dapat membaik jika diharapkan lebih banyak uang. Anda mungkin menghadapi beberapa masalah kesehatan.. Zodiak Sagitarius

Orang-orang disekitarmu akan menguji kesabaranmu, tapi jangan sampai kamu menggunakan kata-kata yang tidak pantas untuk mereka. Seseorang mungkin menawarkan Anda pekerjaan baru dan kemungkinan besar situasi keuangan Anda akan membaik untuk sementara.. Zodiak Capricorn

Hari ini adalah hari yang penuh dengan momen bahagia. Anda akan menghabiskan waktu berkualitas bersama keluarga dan teman. Kemungkinan besar Anda juga akan menerima kejutan dari orang yang Anda cintai. Ini adalah hari yang baik untuk meningkatkan kehidupan tanda zodiak Aquarius Anda

Kamu akan bersosialisasi hari ini, sibuk berinteraksi dengan orang-orang di sekitarmu. Kabar baik akan segera datang kepadamu. Situasi keuangan akan membaik karena kemungkinan besar arus kas dari tanda zodiak Pisces

Buatlah perjanjian dengan kerabat atau teman dekat, karena dapat menimbulkan konflik di kemudian hari. Kemungkinan besar kamu akan menyelesaikan masalah yang sudah lama mengganggumu hari ini. Anda mungkin mendapat kabar baik dari atasan Anda. Terpopuler: 6 Dosa yang Bisa Meniadakan Pahala Puasa, Ini 4 Makanan yang Harus Dihindari Saat Sahur. Ini adalah ringkasan dari 4 artikel tersebut. terpopuler di channel Lifestyle grazingforgrouse dalam Round Up sepanjang Senin edisi 11 Maret 2024. grazingforgrouse 12 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Heartburn Juga Bisa karena Keturunan, Apa Lagi yang Perlu Diperhatikan?
		

		
		
			Maret 11, 2024LifestyleAsam Lambung, Esofagus, GERD, heartburn, kerongkonganLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Sakit maag adalah nyeri dan rasa tidak nyaman serta sensasi terbakar di pangkal tenggorokan atau dada bagian atas, biasanya tepat di belakang tulang dada. Gejala adalah penyebab umum dari refluks asam dan mulas

Meski biasanya tidak berbahaya, namun kondisi ini terkadang dapat menimbulkan kekhawatiran jika sering terjadi.Jika penyakit asam lambung berkembang menjadi kondisi yang lebih serius seperti GERD, hal ini dapat memengaruhi kerongkongan dan menyebabkan kanker kerongkongan.

Memahami penyebabnya dapat membantu Anda menghindari ketidaknyamanan dan pengalaman tidak menyenangkan akibat seringnya serangan jantung. Lebih lanjut, kondisi ini bisa disebabkan oleh beberapa faktor, meski penyebab utamanya adalah keasaman lambung.

Refluks asam terjadi ketika asam lambung berulang kali naik kembali ke kerongkongan.Dr Jamie Bering, ahli gastroenterologi di Mayo Clinic Arizona, menjelaskan bahwa di dasar kerongkongan terdapat otot yang disebut sfingter esofagus bagian bawah, yang biasanya bertanggung jawab untuk menjaga asam dan isi lambung naik ke kerongkongan. Jika penghalang tersebut tidak berfungsi dengan baik, asam lambung akan kembali naik ke kerongkongan.

Penyebab: Penyebab kegagalan fungsi bervariasi, dan mungkin disebabkan oleh disfungsi otot dasar kerongkongan, buang air besar berlebihan, atau masalah hernia. “Penelitian terbaru juga menunjukkan bahwa genetika juga dapat mempengaruhi penyakit jantung,” kata Baring, seperti dikutip USA Today.

Penyebab sakit maag lainnya antara lain kebiasaan makan, kehamilan, obesitas, dan obat-obatan tertentu yang memiliki efek samping meningkatkan asam lambung. Beberapa makanan itu antara lain buah jeruk, gorengan, minuman berkarbonasi, permen, alkohol, dan makanan asam atau pedas.

Pilihan pola makan dan gaya hidup dapat memengaruhi hal-hal seperti makan terlalu cepat atau tidur setelah makan. Gejalanya berbeda untuk setiap orang

“Beberapa orang hanya mengalami gejala ringan dan ada pula yang mengalami serangan jantung,” jelas Bering.

Pilihan Editor: Serangan Jantung Tidak Boleh Diabaikan Karena Tidak Berbahaya

Muntah empedu kuning mungkin mengindikasikan masalah medis yang lebih serius, seperti hernia hiatus atau obstruksi usus. Baca selengkapnya

Menggabungkan pengobatan dengan gaya hidup sehat dapat mengurangi gejala sakit maag atau GERD

Menurunkan asam lambung bisa berhasil dengan menggunakan pengobatan alami dengan bahan-bahan yang ada di rumah

Bau mulut tentu sangat mengganggu, apa saja penyebabnya dan mengapa rokok menjadi salah satu penyebabnya? Baca selengkapnya

Gejala penyakit asam lambung antara lain rasa pahit di mulut, gas berlebih, dada terasa hangat, atau sedikit mual. Namun ada juga gejala yang tidak biasa

Air lemon merupakan obat sederhana untuk menyembuhkan sakit kepala akibat asam lambung. Baca selengkapnya

Penelitian paling menarik tentang makan malam hari berfokus pada hubungannya dengan berat badan dan kesehatan metabolisme

Perhatikan suhu minuman panas atau risiko kanker esofagus sebelum meminumnya. Berapa suhu yang ideal? Baca selengkapnya

GERD diketahui menyebabkan kerusakan gigi seiring berjalannya waktu. Berikut langkah-langkah mengurangi efek asam lambung pada gigi Anda Baca selengkapnya

Sakit maag terjadi ketika asam lambung naik ke kerongkongan. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Empat Nama Disebut Calon Menteri Keuangan Prabowo, Tiga Bankir
		

		
		
			Maret 11, 2024Bisnisbankir, Menteri Keuangan, PrabowoLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse, Jakarta – Laporan Bloomberg menyebutkan empat nama di kabinet pemerintahan baru Prabowo Subanto dan Gibran Rakabuming Raka berpeluang menjadi menteri keuangan, jika keduanya resmi dinyatakan sebagai pemenang Pilpres 2024.

Momen Pravo berjabat tangan dengan Wakil Menteri BUMN Karthik Virjotmojo semakin menyedot perhatian publik karena Karthik disebut-sebut menjadi satu dari empat nama yang dipertimbangkan sebagai suksesor Pak Mulyani. Keduanya bertemu dalam Mandiri Investment Forum 2024 pada Selasa, 5 Maret 2024.

Tak hanya berjabat tangan dengan Tiko, Prabowo juga berjabat tangan dengan Direktur Utama PT Bank Mandiri (Persero) TBK. Darmawan Junaidi dan Komisaris Utama Bank Mandiri Chatib Basri.

Pak Chatib selamat ya? Jaga prestasi, selamatkan uang republik, kata Prabowo di Hotel Fairmont, Selasa, 5 Maret 2024.

Siap pak, siap, kata Tiko menanggapi pernyataan Prabowo.

Lantas siapa saja calon Menteri Keuangan yang diperkirakan akan masuk kabinet Prabowo-Gibran? Simak rangkuman informasi selengkapnya di bawah ini.

1. Karthik Virjotmodjo

Salah satu calon yang masuk kabinet Prabowo-Gibran sebagai Menteri Keuangan adalah Karthik Wirjotmojo. Saat ini beliau menjabat sebagai Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Tiko lahir pada tahun 1973 dan mengenyam pendidikan tinggi di bidang ekonomi dan akuntansi dari sebuah universitas di Indonesia. Ia kemudian melanjutkan studinya pada program MBA di Universitas Erasmus di Rotterdam.

Sebelum menjadi Wakil Menteri, Tiko menjabat sebagai Presiden dan Direktur Bank Mandiri pada 2016-2019. Sebelumnya beliau menjabat sebagai CFO di perusahaan yang sama pada Maret 2015 hingga Maret 2016.

Tak hanya itu, tercatat beliau menjabat sebagai CEO Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) pada Januari 2014 hingga Maret 2015. Beliau juga pernah berkarir di berbagai perusahaan seperti RSM AAJ, Bank of Japan, PwC Financial Advisory Services, dll. . Boston Consulting Group dan Pembiayaan Infrastruktur Indonesia.

2. Budi Gunadi Sadiqin

Prabowo disebut-sebut telah menunjuk Gunadi Sadikin tua untuk masuk kabinet. Saat ini ia menjabat Menteri Kesehatan mulai 22 Desember 2020 menggantikan Terawan Agus Putranto.

Budhi sendiri bukan berasal dari komunitas kesehatan. Padahal, ia sudah lama berkarir di dunia perbankan. Berbagai posisi strategis pernah dijabat di berbagai perusahaan, antara lain Chief Executive Officer PT Bank Bali TBK Jakarta dan Direktur (Senior Vice President) Commercial and Consumer Banking di ABN Amro Bank Indonesia dan Malaysia.

Beliau juga tercatat sebagai Head of Consumer Banking (Executive Vice President) PT Bank Danamon TBK dan Direktur Adira Quantum Multi Finance. Pada tahun 2006, Budi bergabung dengan Bank Mandiri sebagai Head of Micro and Retail Banking dan dipercaya menjabat sebagai Managing Chairman Bank Mandiri pada tahun 2013 hingga Maret 2016.

Setelah menyelesaikan masa jabatannya di Bank Mandiri, Budhi menjabat sebagai Staf Ahli Menteri Badan Usaha Milik Negara pada tahun 2016 hingga 2017. Setelah itu, Budhi Gunadi diangkat menjadi Direktur Utama Inalam. Ia kemudian diangkat menjadi Wakil Menteri BUMN sebelum menjadi Menteri Kesehatan.

3. Mahendra Siregar

Pada 20 Juli 2022, Mahkamah Agung menetapkan Mahendra Siregar sebagai Ketua Dewan Komisioner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2022-2027. Ia menggantikan mantan Presiden OJK Wimboh Santoso.

Sebelum menjadi Presiden OJK, Mahendra Siregar pernah bekerja di berbagai kementerian dan organisasi dengan posisi penting. Salah satunya akan menjadi Wakil Menteri Luar Negeri pada 2019-2022.

Beliau juga pernah menjabat sebagai Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) pada tahun 2013-2014. Setelah itu, Mahendra menjabat Wakil Menteri Keuangan pada 2011 hingga 2013 dan Wakil Menteri Perdagangan pada 2009-2011.

Mahendra meraih gelar BA di bidang Ekonomi dari Universitas Indonesia dan Magister Ekonomi dari Universitas Monas di Australia. Beliau juga pernah menjabat sebagai Direktur Eksekutif Dewan Negara Penghasil Minyak Sawit 2017-2019 dan mantan komisaris di beberapa perusahaan di industri sumber daya, teknologi, konsumen, dan jasa keuangan.

4. menangis untukmu

Royke Tumilar diperkirakan akan menjadi Menteri Keuangan di kabinet Prabowo berikutnya. Saat ini beliau menjabat sebagai Chief Executive Officer Bank Negara Indonesia atau BNI.

Dilansir dari laman bni.co.id, Royke merupakan pria kelahiran 1964 yang menyelesaikan gelar Sarjana Manajemen dari Universitas Trishakti. Beliau kemudian melanjutkan studi pascasarjana sebagai Master of Business Administration di University of Technology Sydney, Australia.

Selama karirnya, Royke menjabat sebagai Head of Treasury, Financial Institutions and Special Asset Management di PT Bank Mandiri pada tahun 2011-2015. Beliau kemudian pindah ke Direktur Wholesale Banking dan dilanjutkan sebagai Direktur Corporate Banking di bank yang sama. Beliau juga pernah menjabat sebagai CEO Bank Mandiri pada 2019-2020.

Royke diangkat menjadi Direktur Utama BNI pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. atau BNI yang berlangsung pada Rabu 2 September 2020. Ia ditunjuk menggantikan Heri Siddharth sebagai Direktur Utama BNI.

Putri Raden | Annissa Fabiola

Pilihan Editor: Berikut cara mendaftar tumpangan bus gratis pulang dari Kementerian Perhubungan menggunakan aplikasi MitraDarat.

Hasil pemilu 2024 akan diumumkan kurang dari 10 hari terhitung hari ini, Senin, 11 Maret 2024. Selama sepekan ini, masyarakat disuguhi berbagai drama politik. Baca selengkapnya

Partai Persatuan Pembangunan (PPP) tak turun tangan menjelaskan hak penyidikan dalam rapat paripurna Dewan Perwakilan Rakyat atau DPR RI yang digelar pekan lalu. Karena? Baca selengkapnya

Mantan Penyidik KPK Novel Baswedan, Satu dari 50 Orang yang Kirim Surat ke Parpol Minta Diberikan Wewenang Penyidikan untuk Pemilu 2024 Baca Selengkapnya

Prabowo-Gibran memegang rekor perolehan suara terbanyak bahkan setelah paripurna nasional. Baca selengkapnya

Ketua Bawslu Rahmat Bagja menegaskan, belum ada aturan KPU soal batasan hadiah kampanye pemilu 2024, baik hadiah sepeda motor maupun umrah. Baca selengkapnya

THR ASN belum sepenuhnya tercair meski sudah 4 tahun yakni belum 100 persen pada tahun 2024 menurut Menteri Keuangan Pak. Mulyani, bertekad diberikan tanpa dipotong. Baca selengkapnya

Mengomentari Prabowo, Pengawas BUMN Toto Pranoto mengatakan hotel BUMN masih bisa dikembangkan di ekosistem InJourney. Baca selengkapnya

Dalam kunjungannya ke Jatim, Presiden Jokowi didampingi Menteri Pertahanan Prabowo Subanto yang merupakan calon presiden pada Pilpres 2024. Baca selengkapnya

Di antara 3 besar dunia adalah profil anak-anak Mukesh Ambani yang mengadakan pesta mewah, pernyataan Prabowo yang disorot media asing, dan dana hibah IKN dari Amerika. Baca selengkapnya

Jokowi meresmikan Masjid Raya Madaniyah yang terinspirasi dari Masjid Nabawi di Madinah. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kantongi Kekuatan Lawan, Persiraja Banda Aceh Siap Terkam PSBS di Semifinal Liga 2
		

		
		
			Maret 11, 2024OlahragaLawrence Gonzalez					

	

		
		Banda Aceh – Pelatih Persiraja Banda Aceh Achmad Zulkifli mengaku sudah mempersiapkan kekuatan PSBS Biak jelang pertemuan kedua tim pada leg pertama semifinal Liga 2 di Stadion Langsa, Langsa pada 25 Februari mendatang.

Dikutip dari laman resmi Liga Indonesia, Senin, Achmad menganalisis kekuatan PSBS Biak meski kedua tim belum pernah bertemu.

“Kami belum pernah bertemu (PSBS Biak). Tapi saya melihat tiga pertandingan terakhir PSBS Biak. Saya coba analisa apa kelebihannya dan apa kelemahan PSBS Biak,” kata Achmad.

Diketahui, pada babak penyisihan Liga 2 Indonesia, Persiraja Banda Aceh menduduki Grup 1, sedangkan PSBS Biak menempati Grup 4.

Selanjutnya Persiraja Banda Aceh tersingkir di babak 16 besar Grup X dan lolos dengan status runner-up terbaik, sedangkan PSBS Biak melaju dengan status juara Grup Z.

Lebih lanjut, Achmad menyoroti komposisi pemain PSBS Biak yang menurutnya sudah memiliki pemain-pemain berpengalaman di sepak bola Indonesia.

Ia menambahkan, hal itu berbanding terbalik dengan komposisi tim Persiraja Banda Aceh yang didominasi pemain muda, namun Achmad tetap percaya dengan kemampuan anak-anak timnya.

“Kami melihat pemain PSBS Biak adalah pemain berpengalaman, sebagian besar sudah berpengalaman di Liga 1. Kalau kami pemain muda yang agresif,” jelas Achmad.

“Saya ingin para pemain muda ini, tidak terpuruk mentalnya, bisa menampilkan permainan terbaiknya. Karena kita punya bentuk fisik dan kecepatan yang agresif,” ucapnya. (Semut) Terpopuler: Ancaman Sanksi Berat Bagi Semen Padang, Kurnia Meig, Bintang Iklan Semen Padang FC, Terancam Sanksi Berat dari Komite Disiplin PSSI. Hal itu imbas dari kisruh yang terjadi di Stadion Haji Agus Salim saat menjamu PSBS Biak. grazingforgrouse 11 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			PVMBG: Status Gunung Ile Lewotolok Naik dari Waspada ke Siaga
		

		
		
			Maret 10, 2024TeknologiGunung Ile Lewotolok, PVMBGLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse , Jakarta – Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana meningkatkan status Gunung Api Ili Levotolok, Nusa Tenggara Timur (NTT) dari Level II atau Siaga menjadi Level III atau Siaga (PVMBG), Survei Geologi.

“Pada tanggal 27 Februari 2024 pukul 10.00 Wita, tingkat aktivitas Gunung Ili Levotolok ditingkatkan dari Level II menjadi Level III,” kata Ketua PVMBG Hendra Gunawan dalam keterangan tertulisnya, Selasa, 27 Februari 2024.

Hendra mengatakan, aktivitas Gunung Ili Levotolok mengalami peningkatan sejak pertengahan Februari 2024. Pertama, kata dia, pada 15 Februari 2024 terjadi aliran lahar baru dari arah selatan dan tenggara hingga sekitar 400 meter dari tepi muara.

Kemudian pada 23 Februari 2024, aliran lahar baru mencapai 1 kilometer ke arah tenggara dan 600 meter ke arah selatan. Kemudian pada 26 Februari 2024, aliran lahar mencapai sekitar 2 km ke arah tenggara.

Hendra mengatakan, pada 16-26 Februari 2024 terjadi gempa 98 kali, tanah longsor 30 kali, angin topan 3.615 kali, gempa tidak beraturan 98 kali, gempa campuran 54 kali, gempa vulkanik dangkal sebanyak empat kali, gempa vulkanik dalam sebanyak 4 kali, dan gempa vulkanik dalam sebanyak 5 kali. gempa berkelanjutan, empat gempa tektonik lokal, dan tiga gempa tektonik jarak jauh.

Hingga saat ini letusan masih terus terjadi dan terus membesar. Saluran air utama masih berada di sekitar mulut dan jaraknya bisa mencapai 500 meter dari mulut, kata Hendra.

Hendra mengimbau masyarakat sekitar Gunung Ili Levotolok dan pengunjung untuk tidak bermain musik atau melakukan aktivitas lain dalam jarak 2 km dari pusat aktivitas Gunung Ili Levotolok. Ia juga meminta warga Desa Lamavolo, Lamatokan, dan Jontona meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman aliran lahar atau tanah longsor, serta awan panas dari sisi timur bukit.

Selain itu, masyarakat dan wisatawan dilarang masuk dan melakukan aktivitas di wilayah selatan dan tenggara hingga jarak 4 km dari pusat aktivitas Gunung Ili Levotolok. Hendra menyarankan agar masyarakat Jontona segera dipindahkan ke tempat aman. Aminuddin dan Ahmad Fikri

Masyarakat dilarang bergerak dalam radius 5 kilometer dari pintu masuk Gunung Semeru. Baca selengkapnya

PVMBG mencatat peningkatan aktivitas Gunung Marapi di Sumatera Barat sejak awal Maret 2024. Warga sekitar diminta waspada. Baca selengkapnya

Menurut Hendra, aktivitas vulkanik Gunung Tangkuban Parahu selama Februari 2024 didominasi oleh gempa berfrekuensi rendah. Baca selengkapnya

Selama Februari 2024, tercatat sekitar 60 kali erupsi Gunung Marapi di Sumatera Barat. Data letusan masih dikumpulkan. Baca selengkapnya

PVMBG memperbarui sistem pemantauan gunung berapi pada tahun 2023. Baca selengkapnya

Gempa terbaru berkekuatan M5,7 di lepas pantai selatan Banten tergolong megathrust. Apa itu megadorong? Baca selengkapnya

Sepanjang Jumat, tercatat 12 kali gempa terjadi di Gunung Dukono. Baca selengkapnya

Sejak awal Februari 2024 hingga saat ini, telah terjadi 42 kali erupsi Gunung Marapi. Ketinggian abu mencapai 900 meter. Baca selengkapnya

PVMBG mengingatkan warga Flores Timur akan bahaya banjir di Gunung Levotobi. Baca selengkapnya

Gunung Semeru sempat meletus pada Senin malam, namun tidak terlihat letusannya. Baca selengkapnya

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Bicarakan Kesehatan Mental Dianggap Tabu, Penyebab Gangguan Jiwa Sering Dikaitkan dengan Mistis
		

		
		
			Maret 10, 2024KesehatanLawrence Gonzalez					

	

		
		grazingforgrouse – Tak bisa dimungkiri, membicarakan kesehatan mental masih dianggap tabu di masyarakat. Ketika seseorang mengalami gangguan atau gangguan jiwa, seringkali penyebabnya berkaitan dengan hal-hal mistis.

Menurut para psikolog, hal ini terjadi karena stigma terhadap penderita gangguan jiwa selalu negatif. Spesialis Epidemiologi Kesehatan, Departemen Kesehatan Jiwa Kementerian Kesehatan, Dr. Edduwar Idul Riyadi, Sp.KJ mengatakan, gangguan jiwa juga ada kaitannya dengan hal-hal mistis dan supranatural. Gambar gangguan jiwa yang berhubungan dengan hal mistis. (Stok Shutter)

“Masalah kesehatan mental telah lama mendapat stigma. Kesehatan mental dipandang sebagai sesuatu yang negatif. Stigma tersebut disebabkan oleh istilah komunitas kesehatan mental. Penderita gangguan jiwa berhubungan dengan hal-hal di luar pikiran atau supranatural. “Jadi ada istilah kegilaan atau sesuatu di luar pikiran manusia,” kata Dr. Edduvar dalam webinar baru-baru ini.

Adanya pemikiran seperti itu membuat seseorang membicarakan masalah kesehatan mental. Baginya, ketika mengalami gangguan kejiwaan, sungguh memalukan. Bahkan tak jarang ia mendapat diskriminasi dari masyarakat.

“Masyarakat menjauh, takut, sehingga terpinggirkan dan didiskriminasi.” Itu sebabnya membicarakan gangguan jiwa dianggap memalukan, lanjut Dr. Edduvar.

Namun kini banyak masyarakat yang terbuka terhadap kesehatan mental, terutama generasi muda. Namun, ada tantangan lain dalam membuka generasi muda terhadap kesehatan mental.

Psikolog sekaligus co-founder @tiga Generasi, Saskhya Aulia Prima, M. Psi mengatakan generasi muda kini semakin terbuka terhadap kesehatan mental, hal ini disebabkan banyaknya informasi yang tersedia. Namun, tidak semua informasi yang tersebar benar.

Sashya menjelaskan, banyak sumber yang tidak mengetahui dari mana sehingga generasi muda saat ini lebih sadar diri.

“Tantangan terbaru adalah banyaknya data yang dapat diandalkan karena sekarang ada kondisi yang dapat mendiagnosis diri sendiri,” kata Sashkhya.

Oleh karena itu, Sashya menyarankan jika muncul gejala gangguan jiwa, masyarakat sebaiknya segera berkonsultasi ke profesional. Ini membantu orang tersebut mengetahui kondisi apa yang sebenarnya mereka alami.

Selain itu, menurut Sashkhya, mengunjungi tenaga profesional juga dapat mencegah dampak negatif lainnya seperti merugikan diri sendiri dan lain-lain.

“Soalnya kalau punya masalah kejiwaan, kadang cuma kepikiran bunuh diri atau masalah lain. Jadi menurutku, segera ke profesional untuk mendapat pertolongan dan menyelesaikan masalah tersebut,” jelas Sashya.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Riset: AI di Smartphone bisa Tingkatkan Produktivitas hingga 70 Persen
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		JAKARTA – Penggunaan AI pada ponsel pintar ternyata bisa membantu meningkatkan produktivitas. Hal tersebut disampaikan oleh CEO Kata.AI, Irzan Raditya. Bahkan menurutnya AI mampu meningkatkan produktivitas hingga 70%.

Menurut Irzan, data McKinsey mengklaim kekuatan AI pada smartphone seperti seri Galaxy S24 membuka banyak peluang baru untuk produktivitas yang lebih besar dibandingkan sebelumnya.

“Beragamnya hal yang ditawarkan dapat membuka pintu bagi generasi mendatang untuk berinovasi dan mendorong batas kreativitas,” kata Irzan.

Menurutnya, kehadiran Galaxy S24 Series dan Galaxy AI hadir di saat yang tepat, seiring dengan kemajuan teknologi.

Tapi sebenarnya AI bisa digunakan di ponsel pintar untuk apa? Verry Octavianus, Senior Marketing Manager Produk MX Samsung Electronics Indonesia, mengatakan sebagai generasi yang lekat dengan teknologi, Generasi Z memiliki ketertarikan yang besar terhadap AI.

Hasil survei yang dilakukan Google menunjukkan bahwa Generasi Z sudah akrab dengan teknologi kecerdasan buatan, ujarnya.

Hingga 35% di antaranya menggunakan AI untuk mengedit foto dan video dengan smartphone. Selain itu, 29% Generasi Z menggunakan AI untuk menerjemahkan dokumen dan mengatur data.

Verry juga mengatakan AI pada smartphone bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam melakukan tugas sehari-hari dan meningkatkan produktivitas, termasuk mendukung pengembangan keterampilan dan bakat.

“Teknologi fitur AI bisa kita lihat di seri Galaxy S24, seperti Conversation Help, Live Translate, dan Circle search by Google. Semuanya bisa dilakukan tanpa aplikasi tambahan,” jelas Verry.

Berikut beberapa fitur AI pada Galaxy S24 Ultra:

1. Cetak, cari dan server catatan

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Kim Soo Hyun Ungkap Kesulitan Jadi Suami dan Menantu Keluarga Kaya Raya
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		grazingforgrouse, Jakarta – Drama Korea terbaru ‘Queen of Tears’ yang dibintangi Kim Soo-hyun dan Kim Ji-won akan dirilis di Netflix pada Sabtu malam, 9 Maret 2024. Ini adalah proyek ketiga yang dikerjakan oleh Kim Soo-hyun. Penulis Park Ji-eun mengambil alih naskah setelah ‘My Love from the Star’ pada tahun 2013 dan ‘The Producers’ pada tahun 2015.

‘Queen of Tears’ adalah drama ketiga yang menggambarkan kisah cinta yang menghangatkan hati antara Hong Hae-in, pewaris Queens Group, dan Baek Hyun-woo, putra kepala Yongduri. tahun pernikahan

Kim Soo berperan sebagai Hyeonbaek Hyunwoo, seorang pengacara muda di Desa Yongduri. Dia jatuh cinta dengan Hong Hae-in (Kim Ji-won) dan menjadi pengantin dari keluarga kaya yang dia temui secara kebetulan saat magang.

Dalam konferensi pers baru-baru ini yang dilansir MK.co.kr pada Sabtu, 9 Maret, Kim Soo-hyun berkata, “Ini pertama kalinya aku berperan sebagai suami pada tahun 2024.

Kim Soo-hyun kemudian berkata, “Karakter ini memiliki beragam pesona, dan saya ingin menghadirkan tawa dan emosi pada saat yang sama dengan menggambarkan emosi, kecerdasan, dan kepercayaan diri dengan cara yang menyenangkan.”

Dalam drama tersebut, Kim Soo-hyun dan Kim Ji-won terlihat saling membenci, namun pada akhirnya, cinta mereka akan ditampilkan sebagai pasangan yang begitu kuat dan panas hingga tidak bisa disembunyikan.

Dalam sebuah wawancara dengan Sports Chosun, Kim Soo-hyun berkata, “Meskipun tiga tahun telah berlalu sejak kami menikah, rasanya sangat sulit untuk mengatakan bahwa percikan telah muncul di sini, dan di sisi lain, sepertinya kegembiraan telah hilang. tidak hilang.”


Kim Ji-won mengungkapkan perasaan yang sama, dengan mengatakan, “Saya juga memiliki kekhawatiran yang sama. Dalam situasi ini, saya pikir kami bertemu sebagai orang asing, perlahan-lahan mengenal satu sama lain, dan hidup bersama mengalami kegembiraan dan konflik. Namun banyak hal telah berubah seiring kami telah berkembang.” “Emosi berubah-ubah tergantung kapan kami menjalin hubungan selama tiga tahun,” ujarnya.

“Karena saya harus menghadapi karakter Baek Hyun-woo, sulit untuk mengekspresikan suasana dingin karena meningkatnya emosi dan konflik dalam kehidupan pernikahan saya. Saya sering bertemu dengan Soo-hyun dan sutradara dan banyak memikirkan bagaimana caranya. mengungkapkannya.” Dia menambahkan:

The Queen of Tears juga menjadi film comeback Kim Ji-won setelah tampil di ‘My Liberation Notebook’ pada tahun 2022. Ini adalah karya di mana ia muncul sebagai karakter chaebol 11 tahun setelah SBS’ ‘The Heirs’. Sebagai tanggapan, Kim Ji-won mengungkapkan keserakahannya dengan mengatakan, “Saya ingin mendengar bahwa saya cocok untuk peran ini.”

“Saya merasa harus memperhatikan detail dan gaya, dan saya juga belajar sedikit tentang budaya keluarga chaebol untuk berpartisipasi dalam peran ini.”

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Jadwal Mudik Gratis Kemenhub, Motor Pemudik Diangkut Duluan
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		grazingforgrouse, Jakarta – Kementerian Perhubungan (Kemenhub) melalui Direktorat Jenderal Perhubungan Darat (Ditjen Hubdat) menyiapkan 722 bus untuk program mudik gratis pada tahun 2024. Sebanyak 30.088 kuota pulang gratis terdiri dari 24.368 orang yang akan kembali. rumah dan 5.720 orang tersedia untuk arus balik.

Pendaftaran pengembalian gratis dibuka mulai 6 Maret 2024 hingga 3 April 2024. Daftar melalui aplikasi MitraDarat di smartphone Anda. Setelah check-in, serah terima sepeda motor untuk penumpang domestik akan dilakukan pada Kamis, 4 April 2024 di Terminal Tipe A Pondok Cabe, Tangerang Selatan.

Sepeda tersebut akan dirilis pada Jumat, 5 April 2024. Kemudian, pemulangan angkutan sepeda motor akan dilakukan pada Minggu, 14 April 2024 dari 5 terminal tipe A di Kota Solo, Semarang, Purwokerto, Wonogiri, dan Yogyakarta.

Sedangkan penumpang yang pulang kampung akan diberangkatkan dari 6 terminal pada dua waktu berbeda. Pada 6 April 2024 berangkat dari Terminal Pulogebang Jakarta, Terminal Pondok Kabe Tangsel, dan Terminal Jatijajar Depok. Sedangkan penerbangan penumpang dari Terminal Kampung Rambutan Jakarta, Terminal Paris Plawad Tangerang, dan Terminal Kalimantan Tengah W.A Gara akan berlangsung pada 7 April 2024.

Pembayaran penumpang arus balik pada Senin 15 April 2024 dari 8 terminal tipe A di kota asal antara lain Solo, Sirebon, Madiun, Surabaya, Semarang, Purwokerto, Wonogiri, Yogyakarta, dan Palembang.

Direktur Jenderal Perhubungan Darat Hendro Sugiatno berharap program tersebut dapat mencegah masyarakat mudik menggunakan sepeda motor. Hendro menjelaskan, program kepulangan dan repatriasi tahun ini akan mencakup 33 kota tujuan yang berada di Provinsi Jawa Barat, Jawa Tengah, D.I. Yogyakarta, Jawa Timur, Kalimantan dan Sumatera.

“Kami tidak menganjurkan mudik menggunakan sepeda motor karena risiko kecelakaan lebih tinggi,” kata Hendro dalam keterangan tertulis, Selasa, 5 Maret 2024.

ISYA AMIRA WOKANG

Pilihan Editor: Kementerian Perdagangan optimistis perdagangan Indonesia akan mencapai Vietnam jika IEU-CEPA diadopsi.

Kementerian Perhubungan sedang menyelidiki Batik Air ID6723 dan mempertimbangkan penerbangan malam. Pilot dan co-pilot sudah lepas landas dari Jakarta pada dini hari. Lagi

Pemerintah DKI Jakarta meminta masyarakat mulai bersiap mendaftar repatriasi gratis yang ditawarkan pemerintah. Lagi

Kementerian Perhubungan mengklaim sektor penerbangan telah pulih sebesar 83 persen sejak pandemi berakhir. Rekonstruksi 100% diharapkan terjadi tahun ini. Lagi

Tahun ini, program mudik gratis menyasar 33 kota tujuan yang tersebar di berbagai provinsi di Indonesia. Lagi

Pendaftaran gratis tutor ke rumah dimulai hari ini, Rabu 6 Maret hingga 3 April 2024. Baca selengkapnya

Kementerian BUMN kembali menggelar program mudik gratis bertema “Mudik Bersama BUMN 2024” menjelang perayaan Ramadhan 2024. Baca selengkapnya

Kementerian Perhubungan menyebutkan, hasil survei awal menunjukkan lebih dari 70 persen responden berminat mudik pada tahun ini. Lagi

Perburuan tiket pulang gratis telah dimulai. Berikut 6 cara mendapatkan pulang kampung gratis, patut waspada terhadap penipuan. Lagi

DJKA Kementerian Perhubungan mengatakan, masih belum ada SOP yang jelas untuk penyerahan sepeda motor listrik dalam program mudik gratis. Lagi

Pemprov DKI Jakarta telah menyelesaikan pemeriksaan keselamatan lalu lintas dan angkutan jalan terhadap 259 bus Program Mudik Gratis Tahun 2024.

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Celine Evangelista Pakai Hijab Syari, Gus Miftah: Tunggu Aja Kejutannya
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		JAKARTA – Soal masuk Islam kembali menyeret nama artis Celine Evangelista. Setelah Stephen William memposting foto mantan istrinya yang mengenakan baju muslim, banyak yang berharap dia masuk Islam. Celine memposting foto dirinya mengenakan baju muslimah dan hijab berwarna putih.

Wanita kelahiran 2 April 1992 ini juga memakai riasan natural namun tetap tampil segar. Melalui keterangan fotonya, Celine Evangelista mempromosikan satu-satunya aplikasi belajar mengaji. Masyarakat banyak mendoakan agar Celine masuk Islam.

Belakangan, video Sev Evangelista dikerumuni awak media dan diinterogasi soal keputusannya pindah agama juga beredar. Namun sayang, janda 4 orang anak ini belum memberikan jawaban jelas mengenai perpindahan agamanya.

Dalam video yang diunggah pemilik akun TikTok @p1sangkubelummasak pada Rabu, 28 Februari 2024, Celine Evangelista mengajak massa berdoa, “Doakan ya Kak, semuanya akan baik-baik saja,” tanpa merinci soal pindah agama.

Celine Evangelista pun enggan berkomentar mengenai keputusannya mengajak keempat anaknya belajar puasa selama Ramadhan 2024. Namun publik menduga artis berusia 31 tahun itu diam-diam masuk Islam dan tidak mengumumkannya ke publik.

Namun banyak teman yang mengatakan bahwa Celine Evangelista membiasakan diri berhijab hingga Ramadhan 2024, dan meski beragama Katolik, ia sesekali menghadiri acara keagamaan.

Klaim masyarakat soal masuk Islamnya Celine Evangelista kerap menjadi berita utama. Gus Miftach pun angkat bicara soal ini. Ia mengaku kerap menjenguk Celine yang tertarik dengan agama.

Nantikan kejutan minggu ini dari Celine Evangelista, kata Gus via Miftah. Itu akan datang ke rumah saya pada 24 Februari 2024. Ada kejutan. – Ya, Celine sering berkomunikasi dengan saya dan berbicara tentang agama. Streaming video di YouTube.

Sebelumnya, Celine Evangelista juga mengatakan, urusan agama seseorang adalah urusan pribadinya di hadapan Tuhan. Karena itu, ia menilai tidak bermoral membicarakan agama di depan umum.

Celine Evangelista mengutip di YouTube pada Kamis, 29 Februari 2024: “Kalau soal agama, itu kepribadian saya. Masing-masing dari kita mempunyai hubungan pribadi dengan Tuhan. Itu sebabnya saya tidak ingin berbicara banyak tentang agama saya.” Saatnya merayakan ultah Tariq Flint dan Masjid Aaliyah, manis sekali! Alia Massaid, putri Riza Artamevia, genap berusia 22 tahun pada hari ini, Jumat, 8 Maret 2024. Alia mendapat banyak ucapan selamat pada kesempatan istimewa ini. grazingforgrouse 9 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Hasil Lengkap: Arsenal Keok, Gol Cristiano Ronaldo Menangkan Al Nassr
		

		
		
			Maret 9, 2024OlahragaLawrence Gonzalez					

	

		
		JAKARTA – Berikut hasil lengkap pertandingan sepak bola tadi malam hingga Kamis dini hari, 22 Februari 2024. Duel dimainkan di Liga Premier, Liga Champions, Liga Konferensi Eropa, dan Liga Champions Asia.

Mari kita mulai dengan Liga Premier. Liverpool memastikan posisi teratas di liga setelah mengalahkan Luton Town 4-1 di Anfield.

Dua pertandingan akan digelar pada babak pertama babak 16 besar Liga Champions. Arsenal kalah 0-1 dari FC Porto di Estadio Do Drago.

Inti dari gol Porto di menit 90+4 lewat Galeno.

Pada laga kedua, Barcelona bermain imbang 1-1 pada leg kedua di Stadion Diego Armando Maradona.

Lanjut ke Liga Champions Asia, Al Nassr mengamankan tiket ke babak perempat final. Mereka mengalahkan Al Fayha Arab Saudi 2-0 di Stadion KSU.

Dua gol Al Nassr dicetak oleh Otavio (17′) dan Cristiano Ronaldo (86′). Di babak perempat final, Klub Al Ain Uni Emirat Arab menantang Al Nassr.

Berikut hasil lengkap pertandingan sepak bola tadi malam dini hari tadi:

Liga Premier Liverpool 4-1 Kota Luton

Liga Champions FC Porto 1-0 Arsenal Napoli 1-1 Barcelona

Liga Konfederasi Eropa KAA Gent 1-1 Maccabi Haifa

Liga Champions Asia Ventforet Kofu 1-2 Ulsan Hyundai Yokohama F Marinos 1-0 Bangkok United Al Ain 2-1 Nasaf Al Nassr 2-0 Al Fayha Paling Populer: Perceraian Pemain Indonesia Pertama Premier League Penyebab Kurnia Mantan Kiper Timnas Indonesia Kurnia Meiga News tentang Meiga Hermansyah menarik perhatian pembaca grazingforgrouse Bola sepanjang Jumat 8 Maret 2024. Kurnia rupanya sudah bercerai. grazingforgrouse 9 Maret 2024

	

	
	
		
			

							

	
				
					

		
				
			Terungkap, Ini Alasan Banyak Orang Sulit Dapat Pekerjaan Layak
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		TANGERANG – MiSkill Conference 2024 pertama kali digelar di Garuda Main Hall, ICE BSD, Tangerang. Bertajuk Build Your Skills, acara ini mencakup berbagai topik mulai dari pertumbuhan, pemasaran, produktivitas, teknologi, data, pengalaman pelanggan, dan banyak lagi.

MySkill Forum sendiri merupakan ajang yang mempertemukan para pendiri startup, pemodal ventura, profesional senior, dan profesional muda dari berbagai industri. Konferensi ini menampilkan serangkaian presentasi yang mengundang berbagai pakar dari bidang SDM, pemasaran, produk digital, data, teknologi, kecerdasan buatan, dan modal ventura. Baca terus untuk mengetahui selengkapnya, yuk!

Acara ini dihadiri oleh 23 profesional media mulai dari level C hingga eksekutif atau manajer profesional di bidangnya. Diantaranya adalah Glen Ardy (Owner Talking Money), Tantia Dian (COO Monash University Indonesia), Ving Antariksa (Chief HR Officer Bluebird) dan masih banyak lainnya.

400 peserta menghadiri acara ini untuk berjejaring dan berpartisipasi dalam acara setelah sesi talkshow.

“Acara ini sangat bagus karena merupakan talkshow antara orang-orang yang sangat paham dengan isu-isu terkini sehingga kita fokus berdiskusi. MySkill juga menjadi wadah kita ingin terus belajar karena lingkungan belajarnya sangat bagus,” kata Afia, salah satu peserta acara ini.

MiSkill didirikan oleh Angga Fauzan, Founder dan CEO MiSkill dan Erahmat, Co-Founder dan Chief Business Officer MiSkill pada pertengahan tahun 2021. Kedua pendiri ini menyadari perbedaan keterampilan antara pendidikan dan keterampilan. sangat dibutuhkan dalam dunia kerja, sehingga banyak orang yang kesulitan mendapatkan pekerjaan yang layak.

“Menurut data yang diperoleh dari 250 ribu pengguna MiSkill eLearning, saat ini lebih banyak orang yang mempelajari pemasaran, bahasa Inggris, data, akuntansi, desain dibandingkan di MiSkill seluruh mahasiswa dari departemen tersebut,” ujar Angga Fauzan, pendiri dan CEO MiSkills.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempersiapkan keterampilan yang dibutuhkan oleh para profesional di berbagai bidang, mengeksplorasi perspektif industri baru dan menciptakan kemitraan strategis untuk meningkatkan industri digital di pulau tersebut.

“Bagi teman-teman yang bercita-cita menjadi ‘ahli’ atau ingin menjadi yang terbaik di bidangnya, bisa mulai berpikir untuk belajar memperdalam keterampilan secara horizontal, sehingga mempunyai kesempatan untuk menemukan keterampilan khusus,” kata Glen Ardy, selaku bisnis Pendapatan bertemu pertemuan pertama.

Selain itu, kami berharap peserta yang masuk akan terus mengembangkan keterampilan, memahami tren bisnis baru dan membangun hubungan profesional, yang merupakan kunci pertumbuhan ekonomi saat ini.

“Saya sangat senang menjadi bagian dari konferensi MiSkill. Melalui kejadian hari ini, pikiran dan hati saya seolah dipenuhi dengan vitamin tersebut. Pandangan dari semua pembicara dan koneksi yang kami temui dengan para pemimpin di berbagai situasi, perusahaan, industri sangat mendalam. “Acara puncaknya sangat seru dan kami berharap dapat menjadikan ini sebagai acara tahunan,” pungkas Raudah Salsabila, Marketing Director e-Commerce Unicorn. Hari Perempuan Internasional, inilah mengapa perempuan harus selalu sehat. Urgensi Hari Perempuan Internasional harus meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya perempuan di dunia dan di Indonesia, perempuan mempunyai peran yang penting. grazingforgrouse 8 Maret 2024
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		grazingforgrouse, JAKARTA – PT Ekagrata Data Gemilang (EDGE DC) telah meluncurkan EDGE2. Fasilitas ini memiliki teknologi terkini untuk memenuhi kebutuhan hyperscale dan Artificial Intelligence (AI).

EDGE DC merupakan anak perusahaan PT Indointernet Tbk (Indonet) dan perusahaan Digital Edge.

BACA JUGA: Ikon PLN Tambah Desa Terpencil Tanpa Akses Internet

CEO EDGE DC, Stephanus Oscar, saat peluncuran EDGE2 di Jakarta, Rabu, 28/2).

EDGE2, kata dia, akan menyediakan dua pasokan listrik PLN Platinum dengan uptime terdepan di industri, sehingga memungkinkan pelanggan untuk melanjutkan bisnisnya.

BACA JUGA: Pembelajaran Online dan Mudah, IDE Kompatibel dengan PLN Icon Plus

Pada hari yang sama, CEO Indonet, Donauly Situmorang, mengatakan EDGE2 menunjukkan kolaborasi mereka dengan para pemimpin industri, yang memperkuat penyediaan layanan dan memungkinkan investor mendapatkan kualitas dan efisiensi.

“Fasilitas ini akan membantu pemilik bisnis dengan cara yang tak tertandingi dan dapat diandalkan, serta memperkuat komitmen kami kepada Indonet untuk terus mengembangkan dan meningkatkan infrastruktur sistem di Indonesia,” ujarnya.

BACA JUGA: Informasi Pelanggan PLN Diklaim Telah Diposting di Internet, Kementerian Perhubungan Menanggapi Seperti

Sejalan dengan komitmen ESG-nya, EDGE2 menggabungkan kemampuan pusat data yang kuat dengan lingkungan yang ramah lingkungan termasuk solusi energi terbarukan dan praktik ramah lingkungan yang layak untuk mencapai LEED Gold.

Selain itu, sistem pendingin baru memungkinkan EDGE2 memenuhi persyaratan yang paling menuntut sekaligus mencapai PUE (Power Usage Effectiveness) sebesar 1,24, menjadikannya fasilitas paling hemat energi di wilayah metro Jakarta.

Pada hari yang sama, Kepala Penerangan Kementerian Komunikasi dan Media, Semuel Abrijani Pangerapan mengatakan, kebutuhan terhadap lembaga informasi terus meningkat seiring dengan berkembangnya perusahaan-perusahaan Indonesia di dunia Internet.

Pusat data tidak hanya sebatas penyimpanan data, tetapi juga merupakan platform penting untuk mendukung pesatnya perkembangan ekonomi digital negara, termasuk perkembangan teknologi baru seperti komputasi awan, kecerdasan buatan, Internet of Things (IoT), dan Blockchain.

“Kementerian Komunikasi dan Media tetap berkomitmen mendukung pengembangan lingkungan media digital, termasuk memberikan perhatian khusus kepada industri tanah air,” kata Semuel.

Ia juga memuji EDGE DC yang meluncurkan EDGE2 di bidang perlindungan lingkungan hidup di Indonesia. (esy/jpnn)

	

	
	
		
			

			
			
		
		

	


	
		
			
				
				
					Cari untuk:
					
				
				
			

		
		Pos-pos Terbaru

			
					Apple Patenkan Teknologi Layar Lipat untuk iPhone dan iPad
									
	
					TikTok Mau Dilarang di AS, Berimbas ke Indonesia?
									
	
					Suleika Jaouad Kenakan Gaun Rancangan Angelina Jolie di Karpet Merah Oscar 2024
									
	
					Pria ‘Paru-paru Besi’ Survivor Polio Meninggal Dunia di Usia 78 Tahun
									
	
					Menang Penalti Atas Porto, Arsenal Dapat Pengalaman Penting
									



		Komentar Terbaru

Arsip

				Maret 2024



			Kategori

				Bisnis

	Edukasi

	Hiburan

	Kesehatan

	Lifestyle

	Olahraga

	Otomotif

	Sains

	Teknologi




						

		

	


		

		
			
			
												
					Dengan bangga bertenaga WordPress				
			

		
	


	


